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Fundado el 4 de 
noviembre de 1945

UN VECINO – UNA VIDA
ROMINA FERNANDA 
RAMALLO DUARTE: 

“Nuestra ciudad 
tiene un gran 

capital en tierras 
y en personas y 

hay que generar 
puestos de trabajo 

genuino, para 
no depender del 

ámbito estatal, 
nacional o 

municipal. Querer 
a la localidad, 

es permitir 
el desarrollo 

productivo y social 
y los políticos, 

deben conversar 
con quienes 

lograron instalar 
sus industrias en 

San Andrés de 
Giles”.

GESUALDI ABRIO LA PUERTA. LENNARD SE 
FUE DEL CONCEJO Y ENTRÓ AL EJECUTIVO

MASSA Y 
MALENA 

VOLVIERON 
A SONREIR Y 

FUERON A UNA 
REUNION

HICIERON UN AUTO EN LA CALLE 
PICHETTO Y LO VENDIERON EN 

400 MIL DOLARES

Se realizará un relevamiento 
para conocer los Alojamientos 

turísticos del Partido

ROBARON UNA CASA
EN EL BARRIO SAN

FRANCISCO CON AUTO 
MELLIZO 

ROBAN Y RECUPERAN MOTO

SE LLEVARON TODO
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MULTIMEDIO LA LIBERTAD

PABLO MEMOLI

Director Propietario: 
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Premio ADEPA 2003 a la 
Libertad de Prensa

Premio Santa Cl ara de Asis 2004 a la 
Trayectoria Periodistica

Premio del Consejo de Ciencias Economi cas 
a la trayectoria periodistica 2015

PRÓXIMO CIERRE DE EDICIÓN DE LA
LIBERTAD, PARA AVISOS COMERCIALES, 

MARTES 19 DE MARZO A LAS 12:00
EN BELGRANO 321. SALE A LA wEB EL

20 DE MARZO DESPUéS DE LAS 17:00 hORAS

AÑOS

Multimedio LA LIBERTAD

CANAL 4 LIBRE TV DE AIRE Y POR 
INTERNET. 

El martes 5 de marzo el intendente Miguel Gesualdi 
dejó inaugurado el período de Sesiones Ordinarias 
2024 del Honorable Concejo Deliberante.
El Intendente leyó el discurso de casi una hora en el 
recinto “Héctor J. Cámpora” ante la presencia del 
presidente del cuerpo deliberativo, Diego Bocconi, 
concejales, los diputados provinciales Carlos Puglelli 
y Belén Malaisi, la presidenta del Consejo Escolar 
Daiana Gallo y consejeros escolares, autoridades 
policiales, educativas, funcionarios municipales y 
vecinos.
Antes de comenzar, recordó a “una persona que 

El intendente Miguel Gesualdi inauguró el  período de 
Sesiones Ordinarias del h.C.D.

CONTÓ LO QUE hIZO Y hARÁ. hABLÓ DE LAS 
OBRAS PARALIZADAS POR DECISION DEL 

GOBIERNO NACIONAL

ha dado mucho por nuestro pueblo, y que hace un 
tiempo nos dejó, con muchas cualidades, fue un gran 
médico y cuatro veces electo Intendente: Dr. Aldo 
Nascimbene. El tiempo pasa y el cariño permanece 
intacto”, dijo.
Luego, hizo una síntesis de las acciones llevadas 

adelante por parte de algunas de las áreas del 
municipio durante el último año.
En esta síntesis que hacemos, el Intendente destacó 
el trabajo de Desarrollo Humano y Acción Social, 
demostrando con datos concretos que a los vecinos 
que están en vulnerabilidad social se los ayuda, 
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buscando la seguridad alimentaria, también a quienes sufren la problemática de 
situaciones puntuales, como por ejemplo, eventos meteorológicos, siniestros, 
incendios. También, la ayuda de kits escolares y de becas estudiantiles 
municipales en todos los niveles educativos.
Además mencionó el equipo interdisciplinario, con trabajadores sociales, 
psicólogos y psicopedagogas, la Dirección de Niñez, Familia e Inclusión Social, 
la Casa de Abrigo, el Centro de Día Alihuén, el Jardín Maternal “Brotecitos”, 
Juventudes, Género y Diversidad, el CIC, la Dirección de Deporte, entre otros 
espacios que dependen de la Secretaría y promueven una mejor calidad de vida 
para los vecinos.
En actividades de la Dirección de Cultura, Turismo y Patrimonio destacó los 
numerosos talleres gratuitos que se brindaron durante todo el año, los salones 
de pintura y literatura, los eventos masivos, el acompañamiento en la Fiesta  del 
Salame más largo de Argentina, la Fiesta del Hornero, la Fiesta de la Galleta de 
Campo, Navidad en el Campo y Feria Medieval, entre otros.
Se trabajó en conjunto con la recientemente creada, Oficina de Estadística, 
fundamental para llevar adelante acciones de gobierno.
En cuanto a la Dirección de Ambiente, recordó que también en todo el último 
año se hizo la Campaña “Giles Recicla”, la cual con la colaboración de los 
vecinos  logró sumar 190.000 kilos de materiales reciclables, lo que genera 
ingresos por ventas que son destinados a la gestión de residuos.
Mediante el Convenio Anual entre el Municipio y el CEAMSE se logró alcanzar 
un total de 384 viajes anuales.
La Recolección de Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos, se llevó a 
cabo mediante tres campañas que también incluyó a las localidades del Partido, 
en ellas se logró recolectar alrededor de 10.000 Kg.
También se logró recolectar un total de 2.200 litros de Aceite Vegetal Usado, 
generado en hogares y comercios de nuestra ciudad.
Desde la Dirección de Producción se gestionó de manera constante la radicación 
de empresas e industrias en nuestra Ciudad, tanto en el sector industrial  como 
en otras zonas de nuestro partido, a fin de promover el desarrollo industrial y la 
oferta laboral a nuestros vecinos.
En el año 2023 continuamos con la gestión del programa Arriba Parques, 
presentando un nuevo proyecto de “Aportes No Reembolsables” con el fin de 
concretar el hormigonado e iluminación central del predio del Parque Industrial.
Desde la Oficina de Empleo conectamos la oferta y demanda laboral a través 
de una estrategia de intermediación entre las empresas y nuestros vecinos, 
brindando atención personalizada y acompañamiento en el proceso de búsqueda 
e inserción en el mercado.
Fomentamos la capacitación como herramienta fundamental para la apertura 
de posibilidades laborales, ofreciendo cursos de orientación y formación 
profesional en instituciones educativas, programas de empleo, asistencia a 
micro emprendedores.
En el marco del Programa Huertas Bonaerenses del INTA continuamos con la 

capacitación en Huerta Familiar y provisión de semillas, habiéndose entregado 
durante el 2023 más de 820 kits.
El asesorar y acompañar en la gestión de RMPUPA (Registro Municipal de 
Pequeñas Unidades Productivas Alimenticias) permitió la puesta en valor de los 
emprendimientos de nuestros vecinos, participando además de las ferias locales.
Asimismo, se dictaron el Curso de Manipulación de Alimentos, tanto en el casco 
urbano como en las localidades.
Mediante el Consejo Provincial de Educación y Trabajo (COPRET) se continuará 
trabajando en los perfiles de instituciones técnicas educativas, capacitaciones 
requeridas y necesidades de empresas locales.
En cuanto a la Dirección de Inspección General y Protección Ciudadana, dijo 
que, durante el año 2023, se instalaron 10 cámaras fijas y 2 domos 360º, siendo 
estos, puntos nuevos y reposición de equipos que se vieron afectados por 
diferentes motivos.
Recientemente se realizó la compra de 13 cámaras fijas y 4 domos 360º, de 
los cuales, 2 constan con la inclusión de una cámara fija con vista panorámica. 
Tanto las cámaras como los domos fueron destinadas a distintos barrios, plazas, 
entidades escolares y localidades. En total San Andrés de Giles tiene, entre 
cámaras y lectoras de patentes 136.
Con respecto a las localidades rurales, mencionó la mejora de las plazas, con 
nuevos juegos y la colocación de luces led, la realización de 10 cuadras de 
asfalto en Solís e informó que se está trabajando en la re-determinación de 
precios para avanzar con asfalto en otros pueblos rurales. En Cucullu destacó 
la construcción del edificio de la Escuela Secundaria N° 3 y la ampliación de 
la E.P. N° 5, trabajando en conjunto con el Consejo Escolar y la Provincia de 
Buenos Aires, como así la creación del Jardín de Infantes N° 14 en la ciudad y 
numerosas obras en otros edificios educativos.
Con respecto a las metas logradas durante el año 2023 en el HOSPITAL 
MUNICIPAL “SAN ANDRÉS” dijo:
Se incorporó nuevo equipamiento:
 En el servicio de Cirugía,  2 electro bisturí, 1 mesa de anestesia, 1 mesa de 
cirugía
En el servicio de Gastroenterología, 1 equipo de endoscopia, gestionado ante el 
ministerio de Salud de la Provincia.
En el servicio de Diagnóstico por Imágenes, 1 ecógrafo portátil.
En la Unidad de UCI 1 nueva cama ortopédica y se cambió el techo de la misma.
 Para el sector de lavadero, 2 Centrifugas, 1 lavadora hospitalaria y se reparó 
otra. Contando con 3 lavadoras en funcionamiento, también se instaló aire 
acondicionado para mejorar condiciones de trabajo de las trabajadoras del sector.
Ya está funcionando el nuevo Servicio de Esterilización y también el Servicio 
de Gastroenterología.
Se gestionó de la Provincia 1 ambulancia 0Km.
Se incorporó un número de WhatsApp para el pedido de turno de manera ágil 
y rápida.
Se repararon diversos equipos.
Se adquirieron 23 aires acondicionados para habitaciones de Internación.
Se realizará a nuevo el piso del Quirófano con materiales específicos para el 
área (en 2 etapas).
Se construirá baños para discapacitados.
Se pondrá en funcionamiento el Servicio de Gastroenterología.
En los próximos días, se incorporarán 18 nuevas camas en el sector de 
Internación.
Al referirse a Obras expresó que “la construcción de 34 viviendas en Barrio 
87 lotes y Scully están próximas a iniciarse. Igual que el bacheo profundo del 
acceso Colón.
La ampliación del Hogar Geriátrico ha quedado finalizada.
Mencionó que obras como la del Polideportivo de Solís, 10 cuadras de 
hormigón, el Plan de viviendas PROCREAR y el Centro de Desarrollo Infantil 
están paralizadas por decisión del gobierno nacional.
Respecto al acceso Colón está próximo a terminar.
La reparación del Camino Jorge Maciel (ruta 193 Giles-Azcuénaga-Solís) está 
en la etapa de re-determinación de costos y próxima a comenzar.
Se colocaron 334 Luminarias LED de 150w en columnas (avenidas, calles 
céntricas, plazas)
550 Lámparas LED de 100w en varios barrios de la ciudad y plazas de localidades. 
Los restantes barrios se harán en el transcurso de los próximos meses.
Con el total de 884 Luminarias LED, el Municipio ahorra en consumo  80.000 
watts/hora, que equivalen a 80 kilovatios
En 10 horas diarias a 365 días da un total de ahorro de 292.000 kilovatios. 
(292.000.000w)
 Se hizo la renovación de la plaza del Parque Municipal, se colocaron nuevos 
cestos, nuevos bancos y juegos, se colocaron más de 60 Luminarias Led, 
incorporación de puntos verdes y contenedores.
Dentro del parque se encuentra la Cancha de Futbol Principal, que por estos días 
se están llevando adelante diversas obras: movimiento de suelo y nivelación, 
remodelación de vestuarios y baños, construcción de 7 gradas de 12 metros 
cada una,  iluminación LED de alta potencia para competencias nocturnas, y una 
nueva cantina con anexos.
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El intendente Miguel Gesualdi fue invitado al inicio del período lectivo 2024 
este viernes 1 de marzo. En esta ocasión asistió a la Escuela Primaria N° 2 para 
acompañar a los alumnos, familiares, a la directora Daiana Brañas, docentes y 
no docentes del establecimiento ubicado en la ex ruta 7.
Estuvo presente, entre otros funcionarios, la directora de Coordinación y Control 
de Gestión del D.E., Julieta Faiad, la presidenta del Consejo Escolar Daiana 
Gallo, consejeras escolares, concejales, la diputada provincial Belén Malaisi, 
el nuevo inspector Jefe Distrital, Marcelo Larroque y la inspectora del Nivel 
Primario, Graciela Aguilera.
La bandera fue izada por alumnos de 6° Año. Luego se recibieron a los 
abanderados y se entonó el Himno Nacional Argentino.
La directora, Daiana Brañas dijo, entre otros conceptos que “todo inicio 
representa nuevos sueños por cumplir, pero también nos da la oportunidad 
de nuevos desafíos por vivir. Siempre, con la convicción que transitaremos el 
camino dando todo de nosotros”.
“Hoy es el gran día, donde la escuela vuelve a sentirse. Tenemos el compromiso 
y la responsabilidad de brindarles situaciones de enseñanza de calidad para que 
nuestros estudiantes aprendan más y mejor, todos los días”.
El nuevo inspector Jefe Distrital, Marcelo Larroque agradeció a todos los que 

El Intendente Miguel Gesualdi estuvo en el 
acto oficial de inicio de clases

MARCELO LARROQUE ES EL NUEVO JEFE DISTRITAL TRAS LA 
RENUNCIA DE VALERIA ZAPICO

“hicieron posible el inicio de clases pese a las enormes dificultades”. Mencionó 
“el progreso de los últimos cuatro años del proceso educativo gracias a una 
histórica inversión y una mirada de futuro de nuestro Gobernador”. También 
ratificó “la convicción de defender la educación pública porque es uno de los 
mandatos que nos dio la sociedad bonaerense”.
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El ex concejal Gustavo Lennard comenzó a trabajar en el  Ejecutivo.  Formará 
parte del  gabinete del intendente Miguel Gesualdi para interiorizarse en  
cuestiones  educativas. Responde a Marina Moretti, kirchnerista. Gesualdi al 
Massismo.
Lennard fue nombrado como director de Educación Municipal  en el ámbito 
de San Andrés de Giles. Su función será coordinar  el municipio con los 
establecimientos  e Instituciones educativas.
Esta dirección es nueva dentro de la estructura municipal pero,  según manifestó 
el intendente Gesualdi a este medio, ya existía en el presupuesto aunque no 
estaba cubierta. 

GESUALDI ABRIO LA PUERTA
El intendente Miguel Gesualdi fue lentamente abriendo la puerta del Municipio 
para dos sectores del peronismo. El sector de Marina Moretti y La Campora. 
Si bien Ballesteros dejó de ser senador provincial y estaría ahora en algún área 
del Banco Provincia central, sigue manejando La Campora local. El primer 
miembro de este sector  en ocupar un cargo fue para Juan Badaraco como 
Coordinador de la Juventud. Recientemente entró Mariano Valli en Ambiente. 
A Marina Moretti le tocó la Oficina de Estadísticas creada el año pasado y ahora 
Gustavo Lennard como director de Educación Municipal. El mismo sector de 
Massa, representado por el diputado Puglelli, no parece tener mucha cabida en 
el gabinete de Gesualdi. Juan Valli, director de deportes municipal, renunció y 

GESUALDI ABRIO LA PUERTA . LENNARD SE 
FUE DEL CONCEJO Y ENTRÓ AL EJECUTIVO.

El  ex ministro de economía Sergio Massa y su 
señora Malena Galmarini, se reunieron en la 
localidad bonaerense de Roque Pérez con la cúpula 
del Frente Renovador. Fue el sábado 2 de marzo. 
El diputado provincial Carlos Puglelli se mostró con  
Sergio Massa en un encuentro del Frente Renovador
Los distintos referentes de este espacio político 
expresaron su preocupación por la caída del ingreso 
y los despidos. Además, establecieron la fecha para 
el próximo congreso nacional del partido que sería 
el próximo 22 de marzo. 
Durante la jornada, Sergio Massa exministro de 
Economía y excandidato presidencial de Unión por 
la Patria, mantuvo un encuentro en Roque Pérez 
con referentes e integrantes del Frente Renovador, 
espacio político que él mismo fundó
La reunión contó con la presencia de los 
19 intendentes del Frente Renovador, los 7 
diputados y diputadas nacionales de ese partido, 
los 11 legisladores bonaerenses y funcionarios 
bonaerenses.
Se definió que el próximo 22 de marzo se llevará 
a cabo un nuevo congreso nacional del Frente 
Renovador.
La reaparición de Massa se dio luego de que en la 
noche de este viernes, durante su discurso ante la 
Asamblea Legislativa, Milei lo calificara como 
"jinete del fracaso" junto a otros dirigentes como 
Juan Grabois, Máximo Kirchner y Pablo Moyano 
y mencionara  luego a Cristina  Kirchner como la 
“responsable de uno de los peores gobiernos de la 

MASSA Y MALENA VOLVIERON A SONREIR 
Y FUERON A UNA REUNION

se fue con Puglelli. Gesualdi sigue, al cierre de esta edición, sin secretario de 
gobierno. 

historia”.
La última aparición pública de Massa fue en los 
primeros días de enero en la sede del Sindicato 
del Seguro, cuando se reunió con la cúpula de la 
CGT en la previa de la primera medida de fuerza al 
Gobierno nacional.

Después del caos generado por Massa ahora dicen: 
Nos preocupa la caída de ingresos de los ciudadanos 
a raíz de las políticas impulsadas por el gobierno 
nacional. Trabajamos en una estrategia para 
proteger los derechos y garantizar un ingreso digno 
para trabajadores y la clase media.
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LA CASA DE JULY
¡La Rotisería!

Se mudo a URQUIZA Y 
CHACABUCO

Trabajamos todos los 
días 

Medio día/ Noche
DELIVERY: 

2325- 599993
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Fue prorrogada en su 
vencimiento la Tasa de 

Servicios Urbanos
El Departamento Ejecutivo prorrogó la tasa de Servicios Urbanos hasta el 
próximo 13 de marzo.
Podrá abonarse la primera cuota sin intereses ni recargos o hacer el pago anual 
con el 20 % de descuento.
Cuando la tasa es prorrogada en su vencimiento, como en este caso, sólo puede 
abonarse en la ventanilla de la Tesorería de la Municipalidad, Moreno 338, de 
lunes a viernes, de 7 a 13:30 horas.
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Hernán Balmaceda es diseñador industrial y había participado en la construcción 
de  un auto deportivo tiempo atrás. Ahora ya tiene un nuevo proyecto denominado 
“Bucci Sociedad Anónima” como industria automotriz  para darle continuidad 
a esta industria de 100 años que la familia ya tenía en la provincia de Santa Fe, 
dijo Balmaceda a este medio.
En 1970 con marca  propia quisieron hacer el DOGO (una auto de estilo 
parecido a Lamborghini)  se presentó en la exposición Rural pero no salió a la 
calle, hacían autopartes. Como marca propia nunca comercializaron un auto por 
eso el propósito de nosotros es lograrlo. Clemar Bucci también comenzó a hacer 
las réplicas del Mercedes Benz Flecha de Plata. Hace unas 5 y las comercializa. 
Una se vendió en Bélgica y fue subastada hace 2 años y fue reconocido como 
Bucci 300. Nosotros perfeccionamos usando ingeniería y desarrollo propio, 
manteniendo la imagen de ese auto, y hoy es un Bucci 300 con cierto desarrollo 
tecnológico que mejora la prestación.
¿Este auto lo hicieron acá, en San Andrés de Giles?
Si, en nuestra fábrica de la calle Alem y Pichetto. Ahí está habilitada la industria 
automotriz que genera el ensamble de estos autos. Las partes son proveedores 
propios nuestros o proveedores de terceros.
¿Qué motor le ponen?
Le ponemos un motor de época o un motor cero kilómetro. Este auto es la 
base de otro desarrollo que será un auto deportivo con  características actuales 
propias. Este que terminamos es una recreación de  Flecha de Plata. El producto 
que estamos desarrollando es un auto que va a renovar el  lenguaje y el concepto 
del Bucci 53, un auto que hizo Clement en ese año y que gano varios premios de 
belleza y que es anterior al Monza del 54. Nuestro propósito es hacer un Bucci 
53 y ya está desarrollado el chasis la dinámica. La motorización es Mercedes 
Benz de 6 cilindros. 
¿Vendieron un auto?
Este que estamos mostrando en la foto se está trasladando en barco a EEUU, 
precisamente a Miami. El motor y caja ya fue por avión y el auto llegara a 
mediados de marzo. El motor es de Mercedes Benz. 
¿Este auto es diseñado y construido acá y tiene la marca?
Si es un Bucci 300. Esta es nuestra marca.
¿Quién lo compró?
Un argentino que es coleccionista y vive hace 40 años en Miami. Este es un auto 
de recreación y no es una réplica. 
¿Van a hacer más autos?
En este momento se están haciendo 3 más. Ahora estamos en instancia de 
producción.
¿Cuánto sale un auto de estas características?
Este auto en particular, a partir de una subasta pública, está por arriba de los 400 

hICIERON UN AUTO EN LA CALLE PIChETTO Y 
LO VENDIERON EN 400 MIL DOLARES

mil dólares
¿Cuál auto?
El Bucci 300 
¿Este que hicieron ustedes?
Si, sale más que una Ferrari. Son autos de colección, tiene mucho de artesanal y 
tiene una historia importante por el fundador. 
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Acopio de Cereales
Av.Lucas Scully y Diag. Morgan

Te: 02325- 442114/ 442610
E-mail: puntesaciaf@gilesonline.

com.ar San Andrés de Giles

PUNTE  S.A.C.I.A.F

Alta calidad en 
combustible
Refinamos nuestros 
combustibles con la 
más alta tecnología 
GNC- CAMBIO DE 
ACEITES Y FILTROS, 
ENGRASE, BATERIAS, 
ACCESORIOS
Servicio de cafetería 
las 24 horas 

Ruta 7 Km. 101,8 - Tel: 02325- 440573

de Matías Croce
Belgrano 515, casi 25 de Mayo

Carnes de novillos, la más amplia 
fiambrería de la zona,

Leña, carbón, achuras, encurtidos, 
chacinados, especies y mucho más!!!

La mejor atención, calidad y 
precio!!!.

LA VIEJA 
HERRERIA 
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De Jorge Allo
San Martin 982 y 985
 Quintana y España
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FALLECIMIENTOS

Art. De Almacén- Panadería- Fiambrería-  Gaseosas- Varie-
dad en golosinas- Vinos- Art.  De Limpieza- Librería- Regale-

ría- Helados-  carga virtual y Tarjetas telefónicas.
Av. Scully 1239, frente al Parque. 

MAXIKIOSCO  «EL PARQUE»

“Un grupo de amigos unidos por la misma 
pasión” Donde se realiza el campeonato 
nocturno de motos más importante 
del país con 10 provincias representadas. 
Pronto vuelve el automovilismo a 
San Andrés de Giles, los invitamos a 
que se acerquen a conocer nuestro 
predio que se encuentra ubicado en ex 
Ruta 7,  Km 104.

AUTOCLUB CIUDAD DE 
SAN ANDRES DE GILES

AGC  FERRETERIA
  De Ángel Corral

Abrimos de lunes a 
domingo

Horario corrido

2325-401920               Agc.ferreteria@gmail.com

Contamos con SERVICIO AL HOGAR
Instalaciones y Reparaciones

AGUA- GAS- REDES Y TRAMITES 
ante Gas Natura . Aceptamos tarjetas 

de  Debito y Crédito

Margarita Pereira de Franco, falleció el 19 de febrero 
a los 76 años.
Pablo Claudio Ricardo Barrientos, falleció el  24 de 
febrero a los 44 años.
Juan Carlos Bianchi, falleció el 26 de marzo a los 89 
años.
Pedro Agotegaray, falleció el 1 de marzo a los 70 
años.
Chabela García de Carello, falleció el 2 de marzo a 
los 86 años de edad.

AGRADECIMIENTO
La familia Casas, quiere agradecer por este medio 
al Hospital San Andrés, a los Dres. Hugo Rossi, 
José De Larrosa, Luis Carmena, Miguel Novello, 
(Terapista), a las enfermeras de Terapia y guardia, 
a todos muchas gracias por su profesionalismo, 
atención y cordialidad.

Agradecimiento    
   
Los hijos de Chabela García queremos 
agradecer a todos los integrantes del Equipo 
de enfermería del Hospital Municipal San 
Andrés como así también al equipo médico 
y especialmente a los Dres. Ariel Cosentino 
y Sandro Cava y al personal todo por las 
atenciones recibidas en oportunidad de la 
internación de nuestra madre. Cariño, afecto 
y dedicación es lo que recibimos durante todo 
ese tiempo. Muchas gracias. Lorenzo, Raúl, 
Angélica y Ezequiel Carello
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Nos encontras en Lavalle  1226 e/Urquiza 
y Rawson

 Av. Scully y Lavalle
Excelentes ofertas semanales!!!

¡Calidad, servicio y muy buenos precios!
 ¡VISITANOS!

SUPERMERCADOS ANGELITO 
KEVIN Y  UNIVERSO HERMANOS

SERIEDAD Y TRAYECTORIA NOS  AVALAN

CEDO DERECHOS 
Y/O VENDO

Un nicho en el 
Panteón Italiano de 
San Andrés Giles. 

Para consultas llamar 
al teléfono: 

2323-206972.
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Email: contacto@molsalvopads.com.ar
www.monsalvopads.com ar

2325- 410223/2325- 470377
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ESPECIAS NATURALES 
29 DE ABRIL

 De la familia Mozzone- Lespade
10 años brindando los mejores condimentos, 

¡¡¡especias y semillas!!!
Y como siempre todo para el ChACINADOR: tripas, 
vacunas, red, hilos, papel microforoso, colágeno para 

salame, pimienta molida ¡¡¡a la vista!!! 
Nos encontras en Etcheverry 1569- o llámanos 

al 2325- 443416 o 689457.

TRABAJANDO JUNTO 
A LAS NOTICIAS

EL NOTICIERO  MÁS VISTO Y ESCUCHADO DE LA 
CIUDAD

DE LUNES A VIERNES DE 8 A 12 HS.
SALE POR:

CANAL 2 DE GOL CABLE
FM LIBRE EN EL 105.9 MHZ
CANAL 4 LIBRE TV DE AIRE

FACEBOOK DE PABLO MEMOLI
FACEBOOK DE MULTIMEDIO LA LIBERTAD

JAVI CONTENTO CON SU 
DISCURSO

VIERON QUE BIEN ME PORTE 
EN EL CONGRESO. NO INSULTE A NADIE Y ME 

ACORDé QUE SE VIENE EL 25 DE MAYO. CUANDO YO 
ERA ChICO FUI ABANDERADO EN ESA FEChA. 
POR ESO LO DEL PACTO,  ¡QUE ES UN VERSO 

GRAAANDE COMO UNA CASA! PERO Y BUENO…
VAMOS TIRANDO hASTA 

EL AÑO 2027.

MALENA ENOJADA

¡ChICOS! ¿VIERON 
LO QUE SALE EL KILO 

DE PAPA? MILEI NO 
TIENE VERGÜENZA. 

Y ENCIMA ESTOY 
DESOCUPADA

EN MI CIUDAD LA 
CONSIGO BARATA

MASSA CONTENTO
¡CARLITOS!, ¿CÓMO ANDAS? 

¿Y EL CAMPO DE MI AMIGO BIEN? 
EN CUALQUIER MOMENTO VUELVO ChEEE, A PESAR 

DE TOOODAS LA CAAAGA…
 QUE ME MANDE, JA, JA

¡Hola amigo lector! ¡Argentino, 
argentina, hasta la muerte!, BIP Bueno, 
bueno, lo ideal es partir naturalmente 
de este mundo y no por culpa de 
Massa que nos dejó 211 % de inflación 
en 2023, Milei que arrancó con una 
devaluación del 120 % y ahora Kicillof 
que te enchufó 300 % en patentes de 
autos e inmobiliario, BIP. Argentino 
síiiii, ¡boludo nooooo, chee!, BIP, BIP 
Y pensar que todavía falta el aumento 
de Miguelito que sigue calculando 
a dos manos el sacudón en  tasas 

Municipales,  que todavía ni siquiera  
mandó al Concejo Deliberante, BIP. 
¿Cuánto le va a llegar señor, señora? 
150 %, 200  o 250 % más. ¡Hagan sus 
apuestas!
Exclusivo: los 4 pediatras, que 
pidieron licencias psiquiátricas el 
1ro de diciembre pasado, volvieron a 
pedir licencia hasta el próximo  3 de 
abril. 
Hay empleados municipales que están 
reclamando aumento de sueldos. 
Especialmente después del discurso 
del intendente que elogio  a todo el 
personal por poner el lomo todos los 
días. Ayer  el Ejecutivo ofreció solo el 
10 %. Los Municipales van a deliberar 
y después le van a contestar, BIP
Nos volveremos a encontrar el 
miércoles 20 de marzo, a la hora y el 
lugar que usted elija, BIP
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ABOGADOS

  Dr. Pablo C. 
Memoli
ABOGADO  

Sucesiones -  Belgrano 
321.   CEL:15402606.   

Dr. Javier  Oscar Freggiaro
Abogado

Tel. Capital 011-48140467 
S. A. de Giles  - Rivadavia 404 -  

Tel. 440400

Dr. Leopoldo Ariel 
Gold Abogado
Lunes, miércoles y 

viernes de 17 a 19.30 en 25 
de Mayo 169.- Tel. 02325 

15409570

Dra.Nora A. García
Abogada

Lunes a viernes de 16.00 
a 20.00 Moreno 316. Tel/fax 

02325-442048
San Andrés de Giles

MOIRA GAINLE
Contadora Publica Nacional

9 de Julio 207 -  Tel.: 442969
Lunes a viernes 
de 9 a 14 horas.

 MARIA URSULA 
MAGGI
Contadora 

Publica Nacional
9 de Julio 1080

San Andres de Giles.

DRA. ARACELI  LENA
    ABOGADA

Avenida Mitre 916- Carmen de 
Areco.. Atiende: Martes y Jueves.

Lavalle 1435. San Andrés de Giles.
Te: 02325-15597851.

CARLOS J. PUGLELLI
CONTADOR PÚBLICO

LICENCIADO EN 
ADMINISTRACIÓN

Avellaneda Oeste Nº 63

Tx F* 80- C.A.D.J.M.
Cel. 02325-408305

adrianaioliva@yahoo.com.ar

DRA. 
ADRIANA  
I. OLIVA
  Abogada

 NOELY MERETTA
ABOGADA

Rivadavia 661- Local 7- La Galería
Lunes a viernes: 8 a 12 Tel: 02325- 

15682097
Jubilaciones- Pensiones- Sucesio-

nes- Divorcios Alimentos- Daños y 
Perjuicios- Filiaciones-  Laboral - 

Asesoramiento de empresas.

  Florencia P. 
Memoli

ABOGADA  AMBIENTALISTA
UBA - Cel: 02325 15680766

SANTIAGO  
ARREGUI

ESCRIBANO
Rivadavia 992- 1º Piso

Tel: 02325- 440200  San Andrés de Giles.
E-mail: escribania.arregui@gmail.com

Dra. MARIANA 
BUSTOS

Contador Publico. 
Mat. 44083/3-P170 F 5  - 

C.P.C.E.P.BA
Liquidación de sueldos, 

Monotributo -  Impuestos en 
general

Rivadavia 1095- 
TEL: 2325- 442560/ 15458171

marianabus@live.com.ar

CONTADORES PUBLICOS

ESTUDIO JURIDICO
ABOGADO JORGE LUIS BISIO
Días de Atención: jueves y viernes de 15,30 
a 20hs . San Martín 480- TE: 442224- San 

Andrés de Giles . Urgencias: 
TE: 0221-154657983 

Email.jorgeluisbisio@hotmail.com 

Dr. Ariel hernando Oliva
Dr. Marcos Oliva
     ABOGADOS

Atención: Lunes a Viernes
De 9 a 13 hs.

Belgrano 321 – 1° Piso
Te: 2325-684136/ 687500
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NUTRICIONISTA - DIETISTA
MONICA  C.  PIANARO  

DE  MEMOLI
UBA M.N. 1131

Obesidad - Diabetes Post 
Operatorios - Atiende 

los miércoles en Belgrano 
321 02325 15680659

OMAR P. OLMOS
C.P.N. 1 XXVL F 131

Contabilidades
Impuestos - Balances 

- Sociedades.
Rivadavia 463 - Tel.: 440621.

 RICARDO  G. ROCHA.
Contador Publico Nacional

 M.P. 22737-4
Rivadavia 404. Tel. 02325-440400
Lunes a viernes de 15.00 a 19.00.

CONTADORES PUBLICOS

(UBA) MP 1994- MN 6336
Ex Pasante del hospital de Enfermedades 

Infecciosas “Francisco J. Muñiz”
Docente de la Universidad de Buenos 

Aires . Posgrado en Obesidad (Universi-
dad Favaloro) Posgrado en Enfermeda-
des Gastrointestinales en la infancia (h. 

Italiano de Bs. As.)
Obesidad- Diabetes- Celiaquía- Síndrome 
Metabólico- hipertensión arterial- Aler-
gias Alimentarias (Niños- Adolescentes- 

Adultos)
Consultorios Rivadavia – TE: 440014

Cel.: 011- 1569478833- 25 de Mayo 726

MARIA CAROLINA
CARABELLI

LICENCIADA EN NUTRICION

ESTUDIO CONTABLE 
- IMPOSITIVO

Dra. Leticia Freggiaro
Tel. 02325 - 442708. Tel./Fax: 02325 - 440554

MORENO Nº 390 San Andrés 
de Giles - 

E-mail: estudiofreggiaro@
gilesonline.com.ar

ESTUDIO 
CONTABLE 
INTEGRAL 
DIAZ- ROSALEZ

Contadores Públicos Nacionales
Avenida Campora 1470

Te: 2325- 478135

Consultorio de Las Mercedes: 
- Av. Campora 1527 -  2325 

562442  
 (para sacar turno online 

consultoriosama.drapp.com.ar )

NUTRICIONISTAS
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Dr.  Carlos  Daverio
ESPECIALISTA EN ORTOPEDIA Y 

TRAUMATOLOGIA
ARTROSCOPIAS Atiende: Lunes, 
miércoles y viernes de 18 a 21 hs. 

Consultorio: 
Tel. 440851 . Saavedra 372 - 

San Andrés de Giles

TRAUMATOLOGOS

VETERINARIOS

    Lic. Adriana Cervigni
Psicóloga U.B.A. - M.N. 25310 - M.P. 25156
Ex   residente Htal. Vicente López y Planes
Adolescentes y adultos. Solicitar turno al 

Cel.: 2325- 654187
Chacabuco 359 - San Andrés de Giles

PSICOLOGOS

ODONTOLOGOS

  CONSULTORIOS  ODONTOLOGICOS
-Dr. Ernesto F. Gold (h) -

ODONTOLOGIA INTEGRAL
Cirugía - Implantes - Prótesis - Ortodoncia
Niños - Adultos Hor: lun. a  viern.: 8.30 a 

12.00 y 15.30 a 19.30 Sábados: 8.30 a 12.00. 
En Suero 429 Tel. 442466

DMXI
Diagnóstico Medico por Imágenes

  Dra. Soledad Condesse
Dr. Mario F. Kosteski

Especialista en diagnóstico por imágenes

Ecografía generales, Ecodoppler color
Mamografía digital
Densitometría Osea, Composición Corporal 
por Densitometría

25 de mayo 370, 
San Andrés de Giles.

Teléfono: 02325- 443943/ Urgen-
cias: 02325- 15423124

Federico Pablo Memoli

VETERINARIO
02325-409563 - fpmemoli@hotmail.com

GRANDES ANIMALES

LABORATORIOS DE 
ANALISIS CLINICO

Dra. María L. Valli
25 de Mayo 757. Tel. 442455.

BIOQUIMICOS

Odontología general
Ortodoncia

Ortodoncia invisible

Tel: 2325-442466
Suero 429- San Andres de Giles.

Línea completa en herrajes para obras 
y muebles. Venta y colocación de auto-
matizaciones de Portones corrededizos,  

levadizos y batientes . Representante 
exclusivo ACTEL  ITALY
Calle 27 Nº 338….Merce-

des….2324-425217
E-mail: herrajespetrocelli@hotmail.

com.ar
 De Cecilia Rossi
En Scully 1239

Te ofrecemos: *ROPA DE CAMPO: 
Ponchos, fajas, boinas, sombreros, 

bombachas, alpargatas.
*ROPA DE TRABAJO: pantalón 

clásico, náutico, buzos, ropa blanca 
para Frigoríficos, botas con y sin 

punta de acero, botas de lluvia, cal-
zados de seguridad. 

*ROPA DE SANIDAD: chaquetas, 
pantalón náuticos.

*ROPA GASTRONOMICA: delantales, 
chalecos, buzos, pantalones tropical 
de vestir, gorro de chef y chaquetas.

Trabajamos con mercado pago, 
cuenta DNI, tarjetas Crédito y Debito.

STOP  INDUMENTARIA DE  TRABAJO

105.9 Mhz
CLASICA
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San Martín 699 
esquina Mitre- 

Te: 2325- 440744

OPTICA SANTA
LUCIA, renueva el 

compromiso de satisfacer 
renueva el compromiso de satisfacer 
las exigencias y expectativas de cada 
uno de sus clientes y amigos.
Ofreciendo sus colecciones de anteojos 
recetados y de sol que marcan tendencia 
a partir del equilibrio entre diseño y 
calidad.
Cada año fortalecemos nuestro 
indudable camino que es proteger la 
visión.
OPTICA SANTA LUCIA en San Martin 
699 te espera con la mejor atención de 
profesionales especializados en salud 
visual.
Agradecemos la confianza depositadas 
durante estos 68 años de trayectoria. 

Para esta nueva 
temporada 2024
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de Néstor A. Elizondo

Repuestos Generales para todas las marcas.
Filtros- Correas- Tensores
Mangueras- Cerrajería- Chapa en General
Soportes de motor- Parabrisas

Alsina 456- Tel/Fax: 02325- 442357/ 
San Andrés de Giles(B)

e-mail: elizondorep@gilesonline.com.ar

AUTOSERVICIO 
GHESSI 

AMPLIA SURTIDO DE MARCAS DE VI-
NOS - EXCELENTES CARNES – TODOS 

LOS PRODUCTOS de LIMPIEZA, 
PERFUMERIA Y MERCADERÍA EN 

GENERAL.
La buena atención y precios esta en Autoser-

vicio Ghessi…Av. Cámpora  1668.

LA ESQUINA AGROPECUARIA
-Asesoramiento
y gestión Agropecuaria

-Clínica de
pequeños animales

Saavedra y Maipú. Tel. (02325)-440939 SAN ANDRES DE GILES

VETERINARIA
INSUMOS 

AGROPECUARIOS
-Manejo de rodeos
de cría y tambo.

De Mónica Rincón 
de Capittini

PEINADOS  MONY

ALSINA 846- San 
Andres de Giles

Turnos: 
2325- 

421276

Av. España y Quintana- te: 2325- 564105
Representante oficial Tersuave, toda la línea de revoque plástico al mejor precio, escaleras, 

pisos flotantes, gran variedad de pinceles y rodillos el galgo. Línea Colorín y Sinteplast, todos 
los productos Sika. Tenemos 3 y 12 cuotas sin interés

Te lo enviamos sin cargo- buscanos en Facebook- Instagram

RAwSON 1253
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GUIA DE SERVICIOS
SILVERA- Rivadavia y Suero.  Tel.443010
FORNARI- San Martín 318.  Tel. 443607
NOVELLI- Rivadavia y Alsina.  Tel. 442331
GARCIA- Rivadavia y Rawson.  Tel. 442191
CARNEVALE – Rivadavia 676.  Tel. 442119
BOCASSI- Rawson 744.  Tel. 443233
MASCARDI - Urquiza 1219.  Tel. 440183
MODELO- Moreno 620.  Tel. 442730

FARMACIAS DE TURNO 

San Marín 674
S.A.de Giles

TURNOS
440944

Ofic.  en Maipú  541 San A.  de Giles. Tel. 
02325-442413 CEL: 02325-15684544

Corr.  y   Mart.  Púb.  Nac. Col. Nº 3215
VENDE - CAMPOS Y CHACRAS  - CASAS EN 

VENTA   Y  DEPARTAMENTO - VENTAS

Consulte por otras propieda-
des en Venta y en Alquiler

VENTAS - CASAS - QUINTAS
*Excelente casa- quinta en B° San 
Francisco.
*Amplia casa en calle Maciel y Av. Scully 
con importante lote.
*departamento a estrenar 3 amb. En Av. 
España e/Sarmiento y Moreno.
*Amplio local a estrenar en Av. España e/ 
España y Moreno.
Casa céntrica con local al frente, 3 
dormitorios, dos baños, quincho, parque, 
pileta excelente estado.
*Importante casa quinta en Barrio San 
Francisco con lote de 1353 m2 y muy 
buena calidad de construccion.
*Casa quinta en Villa Ruiz construcción 
nueva, lote de 968m2.
*Importante casa quinta excelente ubica-
ción 3 dormitorios, 3 baños, garaje doble, 
detalles de lujo, oportunidad
Casa con amplio lote en calle 102 y Ma-
ciel.

CAMPOS Y CHACRAS
*chacra de 7 has con mejoras, casa pile-
ta, galpones, hermosa arboleda, excelente 
ubicación a 500 m de autovía 7.
22 Has. , 60 agricolas . a 1500 m del asfal-
to

TERRENOS EN VENTA
*Lote 2000 m2 en Cucullu, oportunidad.
*Amplio lote de 700m2 con 17m de frente 
en calle Alem, excelente ubicación.
Lote de 420m2 14 m de frente, todos los 
servicios.
Lote de 641 m2 y 17 m de frente, en calle 
Alem y Av. Scully.
Lote de 822 m2, 20 m de frente calle Pelle-
grini e/Irigoyen y Francia.
Lote de 822 m2 en B° San Francisco, ex-
celente ubicación

ALQUILERES
Duplex 2 dormitorios, cocina comedor, 
baño, patio, entrada para autos

Coralí Puyelli
Licenciada en 
Musicoterapia 
- Universidad 
Maimonides.
M.P. 246657

Turnos al 
2325-436253
Instagram: @

lic.coralipuyelli

TODOS LOS MODELOS DE TRAILER SE FABRICAN BAJO LA MARCA:
INDUSTRIAS AHT ALZUARTE, cumpliendo con las normas IRAM (ISO 9001).

Contamos con el servicio de Repuestos, Tornería, Corte y Plegado y Servicio de Reparación Hidráulica.
Ruta 7 Km. 103,500, San Andrés de Giles. Te: 02325- 440484 y 444306/ 2325-568474

E-mail: jorgealzuarte@alzuarteaht.com.ar

6/3 NOVELLI
7/3 GARCIA
8/3 BOCASSI
9/3 MASCARDI
10/3 BOCASSI
11/3 FORNARI/ GhERBI
12/3 MODELO
13/3 CARNEVALE
14/3 NOVELLI
15/3 GARCIA
16/3 BOCASSI
17/3 MASCARDI
18/3 SILVERA
19/3 FORNARI
20/3 MODELO/GhERBI
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NOS VEN POR TV EN EL 
CONCEJO DELIBERANTE,  EN  

NEGOCIOS Y DOMICILIOS.
NOS ESCUCHAN POR RADIO 
EN LA MUNICIPALIDAD Y EN 

CIENTOS DE VIVIENDAS.
 MIRAN EL CANAL  POR 
INTERNET  Y  LEEN  LA 

LIBERTAD EN CUALQUIER 
PARTE DEL PAIS Y EL MUNDO

NO SE LO DIGAS A NADIE...
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Pinturería TRES PICOS cuenta con atención personalizada, entregamos a domicilio sin cargo
Asesoramos para tu comodidad, línea completa de industria, obra y automotor…
AXALTA AUTOMOTOR- AXALTA INDUSTRIA- POLOCRIN- TERSUAVE- PREMIER...

Y MUCHO MÁS….

Av. Cámpora 1532- San Andres de Giles- TE: 2325- 450108.
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KALO BAR Y 
CLUB SOCIAL 

VAN DE LA MANO!!!
*Viernes, sábados y feriados encuentros con amigos 

en KALO BAR, Sarmiento Oeste y calle 509.
*Todos los días te esperamos en Moreno 455, 

desayunos, almuerzos y cenas en CLUB SOCIAL.
Hacemos envíos a domicilio: 

2325- 420602. 

El trabajo iniciado a partir de marzo de 2022, se enfocó no sólo en la reducción del 
stock crítico de expedientes sino también en aquellas prestaciones con carácter 
transitorio, que como bien su nombre lo indica, se otorgan para garantizar el 
propósito alimentario de los beneficios,  mientras el trámite de jubilación o 
pensión continúa en el circuito previsional. 
El IPS cuenta con este mecanismo de pago transitorio que se aplica en aquellos 
beneficios con derecho indubitado, para no demorar el alta al pago. Así, en 
el período 2022/2023 unas 23.362 prestaciones de jubilación y pensiones 
transitorias se transformaron en beneficios definitivos. 
Los resultados de este trabajo fueron significativos, en la medida que los 
beneficios transitorios del IPS pasaron de representar el 20,65% en marzo 2022 
al 14,65% en enero 2024 de los beneficios totales.
En particular, el universo más importante de transitoriedad se da sobre los 
beneficios del subsistema Magisterio, que representa el 82% de las jubilaciones 
y pensiones transitorias del IPS. La reducción de transitoriedad sobre el total de 
beneficios del subsistema es significativa, dado que en marzo de 2022 el 39,40% 
de los beneficios de Magisterio eran transitorios, mientras que en enero de 2024 
ese porcentaje disminuye al 26,73%. 
12,7 % fue la reducción de los beneficios transitorios del subsistema magisterio  
de marzo de 2022 a enero de 2024 
 La evolución de este proceso de transformación de beneficios transitorios a 
definitivos, demuestra la celeridad lograda en el tratamiento de los expedientes.

COMUNICADO DE IPS
Más de 20 mil bonaerenses obtuvieron un beneficio 

definitivo  en el último año
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Municipalidad de San Andrés de Giles
Licitación Pública Nº1/2024

“Contratación de una empresa idónea para 
la provisión de oxígeno medicinal granel y 

en tubos”
Llámese a Licitación Pública Nº1/2024 – primer llamado – 
Expediente Nº 4101-19370/2024, referente a la contratación 
de una empresa para la provisión de oxígeno medicinal a 
granel y en tubos en el “Hospital Municipal San Andrés”. 
Presupuesto Oficial: $76.500.000 (pesos setenta y seis millones 
quinientos mil).
Valor del Pliego: $76.500 (pesos setenta y seis mil quinientos).
Adquisición del pliego y consultas: en la Oficina de Compras 
de la Municipalidad de San Andrés de Giles - calle Moreno 
Nº338 - en el horario de 7:30 a 13:30hs. Tel: 02325-440981 - 
Email: jefe_compras@sanandresdegiles.gob.ar
Presentación de la Oferta: en la Oficina de Compras de la 
Municipalidad hasta la fecha y hora de apertura de propuestas.
Apertura de Ofertas: 15 de Marzo de 2024 a las 9:00hs. En la 
Oficina de Compras de la Municipalidad.  

Municipalidad de San Andrés de Giles
Licitación Pública Nº2/2024

“Contratación de una empresa idónea para 
la Recolección y Tratamiento de Residuos 

Patogénicos”   
Llámese a Licitación Pública Nº2/2024 – primer llamado – Expediente 
Nº 4101-19368/2024, referente a la Contratación de una empresa para 
Recolección y Tratamiento de Residuos Patogénicos, generados en el 
Hospital Municipal San Andrés.
Presupuesto Oficial: $75.600.000 (pesos setenta y cinco millones 
seiscientos mil).
Valor del Pliego: $75.600 (pesos setenta y cinco mil seiscientos)
Adquisición del pliego y consultas: en la Oficina de Compras de la 
Municipalidad de San Andrés de Giles - calle Moreno Nº338 - en el 
horario de 7:30 a 13:30hs. Tel: 02325-440981 - Email: jefe_compras@
sanandresdegiles.gob.ar
Presentación de la Oferta: en la Oficina de Compras de la Municipalidad 
hasta la fecha y hora de apertura de ofertas.
Apertura de Ofertas: 15 de Marzo de 2024 a las 10:00hs. Oficina de 
Compras de la Municipalidad.  

Municipalidad de San Andrés de Giles
Licitación Pública Nº3/2024

“Contratación de Servicio de 
Ambulancias”

Llámese a Licitación Pública Nº3/2024 – primer llamado – 
Expediente Nº 4101-19369/2024, referente a la “Contratación de 
Servicio de Ambulancias” para el Hospital Municipal San Andrés. 
Presupuesto Oficial: $12.150.000 (pesos doce millones ciento 
cincuenta mil). 
Valor del Pliego: $12.150 (pesos doce mil ciento cincuenta).
Adquisición del pliego y consultas: en la Oficina de Compras de la 
Municipalidad de San Andrés de Giles - calle Moreno Nº338 - en 
el horario de 7:30 a 13:30hs. Tel: 02325-440981 - Email: jefe_
compras@sanandresdegiles.gob.ar
Presentación de la Oferta: en la Oficina de Compras de la 
Municipalidad hasta la fecha y hora de apertura de propuestas.
Apertura de Ofertas: 15 de Marzo de 2024 a las 11:00hs. Oficina 
de Compras de la Municipalidad.  

Municipalidad de San Andrés de Giles
Licitación Pública Nº4/2024 

“Alquiler de equipos y provisión de 
insumos para el  Laboratorio del hospital 

Municipal San Andrés”  
Expediente Nº4101-19371/2024 - Llámese a Licitación Pública 
Nº4/2024 - primer llamado – para el alquiler de equipos y provisión 
de Insumos para el laboratorio del “Hospital Municipal San 
Andrés”.    
Presupuesto Oficial: $36.800.000 (pesos treinta y seis millones 
ochocientos mil).
Valor del Pliego: $36.800 (pesos treinta y seis mil ochocientos).
Adquisición del Pliego y Consultas: en la Oficina de Compras de 
la Municipalidad de San Andrés de Giles, calle Moreno Nº338, 
en el horario de 7:30 a 13:30hs. Tel: 02325-440981 - Email: jefe_
compras@sanandresdegiles.gob.ar
Presentación de la Oferta: en la Oficina de Compras hasta la fecha 
y hora de Apertura de Ofertas.
Apertura de Ofertas: 15 de Marzo de 2024 a las 12:00hs., Oficina 
de Compras de la Municipalidad de San Andrés de Giles.
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 Un ex policía de la Federal había sido nombrado en enero, por el intendente 
Gesualdi, para ocupar un cargo, junto al ex Comisario Calomino,  en el Centro 
de Monitoreo. La función era mirar con ojo de policía esas cámaras, había dicho 
el intendente. Entró en enero y renunció el 29 de febrero. Se trata de Nicolás 
Intilangelo.  
El Municipio informó que en el mes de febrero de 2024 el intendente Miguel 
Gesualdi creó la Dirección de Protección Ciudadana y nombró para que se 
ocupara del tema a Mariano Calomino, vecino que integrara la fuerza policial 
durante muchos años. La idea es actuar en la prevención del delito y la ilegalidad.
En un mes se han diagramado y realizado operativos en la ciudad y en las 
localidades rurales, en conjunto con personal de la Dirección y de la Policía de 
la Provincia de Buenos, Comisaria Local y Comando de Prevención Rural.
Se hicieron operativos de prevención en el ámbito de la planta urbana de nuestra 
ciudad, en puntos neurálgicos y distintos barrios periféricos. Todo ello con 
resultados altamente positivos en materia de prevención de secuestro de unidades 
motrices con un total de 47 motos de distintas cilindradas por infracciones a la 
Ley de Tránsito, adulteración de caños de escapes, falta de dominio y falta de 
documentación.
En lo que respecta a vehículos automotor, un total de 15 por fueron encontrados 
con distintas faltas, y se profundizaron los controles de alcoholemia.
Por otra parte, se trabajó en el labrado de actuaciones por ventas ambulantes y 
se iniciaron actuaciones judiciales en el contexto a la problemática generada por 
las motocicletas en nuestra ciudad.
En lo que respecta al Centro de Monitoreo ha tenido una participación activa 
en forma represiva de delitos y faltas en general, como así también es pilar 
fundamental en apoyo a la Comisaria local brindando información en tiempo 
real como así también en editar los correspondientes informes oportunamente 
solicitados.

Resultados del primer mes de trabajo de la Dirección 
de Protección Ciudadana. 47 motos secuestradas y 15 

autos en infracción. RENUNCIO UN FUNCIONARIO

En Villa Espil, existen dos o tres  
Restaurantes. Uno pegado a la Capilla de la 
localidad que fue literalmente desvalijado. 
La dueña explicó a este medio que se 
llevaron unos 100 platos, cubiertos, vasos, 
microondas y comida. No había dinero. 
También señaló que creen que los ladrones 
son de la localidad. La señora dijo que siente: 
bronca e impotencia, ya venimos luchando 
con estos casos desde hace mucho tiempo 
en Villa Espil. Nos prometieron cámaras 
desde el Municipio, que todavía estamos 
esperando. No hay control policial. Todos 
corremos el riesgo de que nos pase otra vez, 
porque están espiando todo el pueblo. La 
señora explicó que los sospechosos tienen 
un auto en dónde habrían cargado todo. 

La casa ubicada en el barrio San Francisco estaba sin sus ocupantes. Unos 3 
delincuentes estacionaron un Peugeot 408, modelo 2020, registrado por su 
patente en Cañada de Gómez,  Santa Fe a nombre de una mujer. Para entrar 
al domicilio cruzaron un alambrado y violentaron una ventana. Se llevaron 
2 computadoras, un celular y 600 dólares. Los vecinos de barrio  tomaron la 
imagen del auto. 

ROBARON UNA CASA 
EN EL BARRIO SAN 

FRANCISCO

ROBAN Y RECUPERAN 
MOTO

Desde las calles 9 de Julio y Saavedra se llevaron una moto Honda 110. La 
policía local la ubicó y se la devolvió al dueño. El problema es que el ladrón le 
saco todos los plásticos laterales y del frente. 

A LOS TIROS
Un par de días después, los delincuentes intentaron ingresar a otro Restaurante 
de la localidad. Justo estaba el dueño en su interior y se dice que los sacó a los 
tiros.

SE LLEVARON TODO
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Comenzó hoy la Vacunación  contra el Virus 
Sincicial Respiratorio

La Secretaría Municipal de Salud informó que comenzó en los vacunatorios 
del Hospital y el CIC y en los CAPS de los barrios y las localidades rurales, 
la vacunación contra el Virus Sincicial Respiratorio (VSR) para personas 
gestantes con el objetivo de proporcionar, a través del pasaje transplacentario de 
anticuerpos, protección contra la bronquiolitis durante los primeros seis meses 
de vida, que es el momento de mayor vulnerabilidad para padecer cuadros 
severos por la infección por este virus.
Se aplicará una dosis de esta vacuna a todas las mujeres embarazadas entre 
las semanas 32 y 36. de gestación, antes del inicio y durante la temporada de 
circulación del VSR. Esta nueva estrategia fue incorporada a partir de 2024 al 
Calendario Nacional de Vacunación y es de carácter gratuito. 
El Virus Sincicial Respiratorio es la causa principal de infecciones respiratorias 
agudas bajas en la infancia y en particular en lactantes menores a un año. 
También provoca aumento de hospitalizaciones, con eventuales complicaciones APOYO ESCOLAR gratuito en barrios y localidades

CIC
Calle Rawson casi 51
Nivel primario
Lunes - Miércoles - Viernes - 15 a 17 hs / 17:30 a 19hs 
Consultas en el lugar de 7 a 14 hs
Servicio Local
 Lunes a viernes de 8 a 12 hs, en Av. Scully 1510
Consultas al: 2325 - 565788 / 516699
Barrio San Bernardo 
Nivel primario de 6 a 12 años
Martes de 17 a 19 hs / Viernes de 10 a 12 hs - SUM: Méndez e/44 y 46
Consultas al: 02325- 440345 (interno 8)
Barrio Bicentenario
Nivel primario de 6 a 12 años
Jueves de 17:30 a 19 hs, en el SUM: Sarmiento Oeste y 507 
Consultas al: 02325- 440345 (interno 8) 
Cucullu
Nivel primario y secundario
Lunes de 16:30 a 17:30 hs - Casa Municipal/Delegación
Consultas en la Delegación o al 2325-688804
Villa Espil
Nivel primario y secundario
Martes de 13:30 a 15:30 hs en la Biblioteca
Consultas al: 2325 -471197
Azcuénaga
Nivel primario y secundario
Sábados de 9 a 11 hs, en la Escuela Secundaria N°10
Consultas al: 2325-566162
Solís
Nivel primario de 6 a 12 años
Miércoles - Jueves - Viernes de 10 a 12 hs, en la Vieja Escuela
Consultas en la Delegación o al 2326- 492060
Villa Ruiz
Nivel primario y secundario
Lunes - Miércoles - Viernes de 10 a 11:30 hs -  Vieja Estación de Tren
Consultas en la Delegación o al 2323- 546939
Franklin
Nivel primario y secundario
Miércoles - 17 a 19:30 hs - Salón de la Cooperativa Eléctrica
Consultas en la Delegación o al 11-36180934

Apoyo Escolar en Barrios 
y Localidades

con requerimientos de cuidados críticos y elevado nivel de consulta ambulatoria 
en la época invernal.
La incorporación de la vacuna contra el VSR para embarazadas contribuiría al 
descenso de la mortalidad infantil neonatal y postneonatal, al reducir la infección 
por este virus de niñas y niños menores de seis meses de vida. Asimismo, 
contribuirá a disminuir los altos porcentajes de ocupación en salas de internación 
general, camas de terapia intensiva pediátrica y neonatal causados por el virus.
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De Walter Moretti
*Pinturas de obras*Muebles*Colocación de 

membranas *Trabajos en general y garantizados
*Servicio de calidad, realizados con seriedad

Presupuesto sin cargo/B.de Irigoyen 360- S.A de 
Giles. Te: 2325- 479888 

  PINTURAS   
WALTER

JÓVENES POR EL 
AMBIENTE

VOLUNTARIADO

Si tenés entre 16 y 29 años 
y te interesa el cuidado del 

ambiente, ¡SUMATE!
Contacto: 2325 651553

La Municipalidad está mejorando calles a través de la Secretaría de Obras y 
Servicios Públicos.
Hoy trabajan en el barrio Familia Propietaria en calle 505 entre Presidente Illia 
y Alsina.
En esas tres cuadras se coloca escoria para poder transitar aún en días de lluvia.
Luego, continuarán en otras calles de ese barrio como así en otras zonas de la 
ciudad.

Mejora de calles
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ORQUESTA INFANTO 
JUVENIL

"ARROYOS Y 
SEMBRADEROS"

CONVOCATORIA ABIERTA
Aprende a tocar: Violín, Contrabajo, Charango, Guitarra, Percusión, 

Aerófonos
Inscribite en:

Complejo Museográfico - 25 de Mayo y Mitre
Lunes a viernes de 8 a 12 hs / 17:30 a 20 hs

Centro Municipal de Cultura - Rivadavia 752
Lunes a viernes de 8 a 12 hs

Posgrados de la UNA 2024 EN 
SAN ANDRéS DE GILES

Se encuentra abierta la inscripción 2024 para las carreras de Posgrado del 
Departamento de Artes Visuales de la Universidad Nacional de las Artes 
(UNA) en San Andrés de Giles.
Especialización en 
-MEDIOS Y TECNOLOGÍAS PARA LA PRODUCCIÓN PICTÓRICA
-PRÁCTICAS ARTÍSTICAS TEXTILES CONTEMPORÁNEAS
-CERÁMICA GRÁFICA CONTEMPORÁNEA
-ESPECIALIZACIÓN Y MAESTRÍA EN LENGUAJES ARTÍSTICOS 
COMBINADOS
Coordiná las carreras de Posgrado UNA Artes Visuales en nuestra ciudad 
solicitando información al correo:
visuales.posgrado.sag@una.edu.ar
O consulta en el Complejo Museográfico, 25 de Mayo y Mitre.
Aprovecha este Convenio entre la Municipalidad de San Andrés de Giles y la 
UNA
Mas info en: https://visuales.una.edu.ar/carreras/posgrado/

Prevención ante intentos 
de estafas

La Dirección de Protección Ciudadana, ante reiterados hechos de tentativa 
de estafa (cuentos del tío no consumados) solicita a la población permanecer 
siempre atenta.
En caso de recibir llamados telefónicos, mayormente a teléfonos fijos, no 
dar información familiar, no reaccionar en forma inmediata a la solicitud de 
dinero, por engaños ante presuntos secuestros, accidentes de tránsito y tampoco 
acceder al cambio de dólares antiguos por nuevos.
Poner en conocimiento de inmediato a familiares y de igual forma a la 
Comisaria local llamando al teléfono 02325-442222 o al 911.

El intendente Miguel Gesualdi recibió en su despacho el jueves 29 de febrero al 
presidente de la Asociación de Bomberos Voluntarios de San Andrés de Giles, 
Diego Gaynor.
El Departamento Ejecutivo le hizo entrega a la institución de bien público de un 
subsidio para gastos de funcionamiento.

Ya llega... "NOCHES DE PEATONAL" 
- Segunda edición

Este viernes 8 y sábado 9 de marzo habrá 2 
noches de entretenimiento en el centro de la 

ciudad.

A partir de las 20 horas, la calle 25 de Mayo 
desde Pellegrini a Rawson, junto a Quintana 
y URQUIZA, de Maipú a Rivadavia, se harán 
peatonal, brindando: shows artísticos, feria, 

gastronomía, food y beers trucks.

¡No te lo pierdas!
Organiza:  Agrupación de Comerciantes de San 

Andrés de Giles
Adhiere:

Municipalidad de San Andrés de Giles

Subsidio para Bomberos 
Voluntarios
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Es interesante, como profesional de la Nutrición, 
analizar la evolución del enfoque en la salud 
relacionada con la obesidad. Tradicionalmente, el 
4 de marzo se designaba como el "Día Mundial 
de la Obesidad", pero desde hace unos años se 
ha transformado en el "Día Mundial contra la 
Gordofobia", una iniciativa liderada por activistas 
gordas para poner fin a la estigmatización arraigada 
y propiciar la reflexión sobre los sesgos de peso en 
la atención en salud. 
Aunque esta modificación puede generar 
controversias entre algunos colegas del ámbito de la 
salud, es esencial abordar estas cuestiones en nuestra 
lucha contra la discriminación y estigmatización.
En ese sentido, es fundamental reconocer que las 
intervenciones convencionales a menudo asumen 
que la adiposidad es la causa directa de morbilidad 
y mortalidad. Sin embargo, la relación entre peso y 
salud es más compleja. El índice de masa corporal 
(IMC), utilizado comúnmente para diagnosticar 
la obesidad, ha demostrado limitaciones que nos 
instan a desvincular la salud del tamaño corporal.
La visión pesocentrista, que sitúa el peso 
corporal como el indicador principal de salud y 
considera la gordura y la obesidad como términos 
intercambiables, ha sido objeto de críticas por su 
reduccionismo. Desde la nutrición, entendemos que 
la salud abarca el bienestar físico, mental y social, 
y es vital superar la noción restrictiva de que la 
pérdida de peso es el único camino hacia la salud, 
promoviendo así una comprensión más integral del 
bienestar o el estar “sanos”.
Resulta indispensable que, como profesionales 
de la salud, consideremos detenidamente la 

El día de la obesidad, la gordofobia y la verdadera 
salud integral. Por Fernanda Delgado

Secretaria del Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires

La Oficina de Datos y Estadísticas Municipal 
y la Dirección de Turismo trabajan de manera 
conjunta en la confección y puesta en marcha de 
un trabajo estadístico de alojamientos turísticos 
locales. Se concurrirá a los establecimientos para 
la implementación de dos cuestionarios de los 
cuales se podrán obtener datos sobre los nombres 
de los alojamientos, los servicios que brindan 
y la ocupación de las plazas durante un periodo 
determinado. 
El objetivo principal de la encuesta es relevar 
información de los alojamientos para elaborar 
indicadores que permitan medir las características 
y servicios que ofrecen los establecimientos en 
cuestión, así como también el ingreso de viajeros 
y su permanencia; posibilitando a la Dirección de 
Turismo de San Andrés de Giles y por su intermedio 
a la comunidad toda, contar con un listado oficial de 
los alojamientos. 
Posteriormente al trabajo de campo de los 
encuestadores, se proseguirá con la etapa de 
“procesamiento”, donde los datos recogidos son 
digitalizados, ordenados y optimizados a fin de 
obtener de ellos información valiosa para que el 
Municipio y las entidades competentes puedan tomar 
mejores decisiones y desarrollar las capacidades del 
sector.
A su vez, la Dirección de Turismo obtendrá un 
listado completo de aquellos alojamientos que 
accedan a ser encuestados, otorgándoles además un 
certificado oficial que el alojamiento podrá exhibir. 

Se realizará un relevamiento para conocer los 
alojamientos turísticos del Partido

Este proceder, contribuye a darle fiabilidad a los 
mismos, pudiendo ser promocionados desde un 
organismo oficial Municipal, legitimidad y confianza 
para quien elija visitar San Andrés de Giles y/o 
alojarse en los alojamientos del listado.
Ante cualquier duda los interesados pueden hacer su 

consulta en las siguientes plataformas o en la oficina 
de Datos y Estadísticas.
E-mail: oficinasag.datos@gmail.com
Instagram: datos.sag
Facebook: datos.sag
Belgrano 1077, San Andrés de Giles

discriminación y violencia que experimentan las 
personas gordas, sobre todo las mujeres. Las burlas, 
el bullying y la patologización de sus cuerpos 
impactan profundamente en su bienestar psicológico, 
y sentirse señaladas o juzgadas por los profesionales 
que deberían acompañar sus procesos, no contribuye 
positivamente a su salud integral.
La salud pesocentrista, centrada en el peso ideal y 
el IMC, tiende a estigmatizar a las personas gordas, 
complicando su acceso a la atención. Las tablas 
de peso ideal y el IMC desestiman la diversidad 
corporal y perpetúan estándares irreales.

Por ello, desde el Colegio de Nutricionistas 
de la Provincia de Buenos Aires aspiramos y 
convocamos a abandonar la patologización de los 
cuerpos y dirigir nuestros esfuerzos hacia políticas 
alimentarias y educación nutricional inclusivas. La 
salud no debería depender del tamaño de nuestros 
cuerpos; es un derecho fundamental para todas las 
personas. En una sociedad que prioriza la delgadez, 
es esencial reconocer que la salud integral es 
posible desde la diversidad corporal, y que la 
estigmatización no contribuye al bienestar en su 
sentido más amplio.
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2325 687220

RAWSON 783
TEL: 02325 - 

440957

Brinda Servicio de:
•Inseminación Artificial en vacas
•Planes sanitarios de acuerdo a su 
establecimiento
•Congelación de semen de toros
•Ecografía de carcasa en Feed Lot 
para evaluar terminación
•Ecografías de carcasa para 
evaluar genética
•Transferencia de embriones 
en vacas, yeguas y aspiración 
folicular para embriones invitro.

Veterinario
Federico Memoli

Celular: 2325 40 9563  
Consulte por otros servicios 

Veterinarios 

CLÍNICA MÉDICA-GERIATRIA.
ATIENDE POR TODAS LAS MUTUALES

RIVADAVIA Y BELGRANO

BABYLOOK - ESTRELLA BABY - 
BABYSEC - PAMPERS - HUGGIES
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PASEO DE COMPRAS 

“RIBERA DEL SOL”
Belgrano y calle 501

NUEVOS HORARIOS DE LUNES A SABADO DE 8 A 13 Y DE 16 A 21 HS.
DOMINGOS Y FERIADOS DE 9 A 13 Y DE 17 A 21.

Artículos Comestibles, verdulería,  fiambrería, perfumería, bazar,  
carniceria, jugueteria,articulos electrodomesticos. Excelentes ofertas
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EN TU  TELEFONO, Y 
DESDE EL HOTEL 
COSTA GALANA 

DE MAR DEL PLATA,  
TAMBIÉN  SE PUEDE VER 

EL CANAL  4 LIBRE TV.

DESDE 
CUALQUIER 

PARTE 
DEL MUNDO
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Ante el aumento de casos de dengue en nuestro país en general y en ciudades 
de la provincia de Buenos Aires en particular, la secretaria de Salud Yamila 
Maccari, el director de Bromatología, Esteban Ojeda y el director de Ambiente, 
Mariano Valli explicaron las medidas que se están tomando para prevenir el 
avance de esta enfermedad.
Como conclusión puede determinarse después de las palabras de los profesionales 
que se colocarán trampas para mosquitos en numerosos lugares con el objetivo 
de determinar si existe en nuestro Partido el Aedes Aegypti, transmisor de la 
enfermedad o si los mosquitos existentes son comunes que no producen la 
infección.
También, se informó que la Secretaría de Salud y los agentes comunitarios 
de salud de la Provincia han recorrido barrios y localidades informando a 
los vecinos sobre la necesidad de descacharrizar como principal medida, dar 
vuelta los recipientes, limpiar diariamente los bebederos de los animales, usar 
repelentes, colocar tejidos mosquiteros, por ejemplo.
Aclararon también que no se fumiga según las pautas del Ministerio de Salud de 
la Nación, a excepción que haya casos confirmados de personas contagiadas con 
dengue y sólo se lo hace entre 300 y 500 metros a la redonda del lugar donde se 
encontró el caso.
En San Andrés de Giles hubo casos sospechosos en octubre y noviembre que 
terminaron no siendo dengue y ahora hay un caso sospechoso en estudio ya 
que los análisis para determinarlo demoran unos días. En ese caso el paciente 
es aislado manteniendo un control por parte del sistema de salud. Este caso 
finalmente dio positivo aunque el paciente fue dado de alta. 
En caso de ser un caso grave el Hospital Municipal “San Andrés” tiene preparado 
un sector para la internación.
Con respecto a las vacunas contra el dengue fueron aprobadas en marzo de 2023 
por la ANMAT y llegaron a nuestro país en noviembre último. Se puede aplicar 
en mayores de 4 años, en dos dosis, aunque igual se puede cursar dengue, pero 
evita los casos graves. Se indican para pacientes que ya tuvieron dengue por 
primera vez porque se sabe que las reinfecciones pueden ser graves, aunque se 
la puede aplicar cualquiera persona. Es una vacuna que hay que aplicársela en 
forma particular, por prescripción médica y no figura en el Calendario Nacional 
de Vacunación.

Comunicado Municipal. 
UN CASO DE DENGUE

La Secretaría de Salud informa la llegada del resultado de un análisis de 
DENGUE, el cual dio positivo.
El caso fue importado con antecedente de viaje.
El paciente se encontraba a la espera. 
Mientras tanto, hizo el aislamiento y evolucionó favorablemente.
Actualmente se encuentra dado de alta y fuera de aislamiento.
El personal de Salud realizará trabajos de territorio reforzando la prevención.
1 de marzo de 2024

Prevención del dengue: la Municipalidad convocó a 
una conferencia de prensa
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Entrevistamos en esta edición, a la Licenciada en 
Ciencias Políticas y Abogada, Romina Ramallo. 
Conocida en la ciudad, por su participación en las 
organizaciones sociales y en la actividad política. 
Sostuvo, que aquí hay un potencial grande para 
desarrollar a la ciudad y los dirigentes deben dialogar 
con empresarios, que son los que generan puestos de 
trabajo. Nació el 3 de marzo de 1981, en la ciudad 
de Mar del Plata.
¿Cómo está formada tu familia?
 Mis abuelos Ireneo Olano e Irma Ríos. Ella era 
prima de Sixto Irrazabal y puedo decir de ahí, 
mi interés para bailar. También soy Maestra 
Elemental de Danza, con perfeccionamiento en 
danza española. Mi papá Jorge Ramallo, nació en 
Mercedes y su hermano menor es mi tío Fernando 
Olano “Pichichi”. Mi mamá Carmen Duarte, es 
nacida en Villarrica, Paraguay y de tres hermanos, 
soy la única mujer, la del medio. El menor, Máximo, 
estudia para ser Biólogo y vive en Luján, dueño 
de una voz de locutor como mi padre y que hizo 
durante mucho tiempo radio. Recuerdo uno de sus 
programas en Concordia “Nuestra Gente de Radio”, 
y mi otro hermano Ramiro. Tengo cuatro hijos: 
La mayor nacida en la cuna del Cacique Lambaré, 
Fernanda de 20 años. Federico de 16, Luz de 10, 
quien comparten como madrina a Laura Daverio, 
mi amiga de la infancia y Paz de 8 años. Los que 
me arraigaron a  San Andrés de Giles, fueron ellos. 
Aquí, fue, donde aprendí a pedalear en mi primer 
triciclo en la plaza Colón, ya que mis abuelos vivían 
en Rivadavia, entre Rawson y Urquiza, casa que 
está en venta. 
¿Cómo fue tu infancia?
Tengo lindos recuerdos, en la calle 9 de Julio, hice 
mi primera experiencia de trabajo, a los 6 años. 
Fue en el galpón que tenía mi abuelo, junto a mi tío 
Fernando, cuando era Bombero. Mi abuela cocinaba 
entrañables almuerzos familiares y el año nuevo, 
tenía un significado familiar, con mesas grandes, que 
nos reunían a todos, aromas a jazmín y enredaderas. 
Mi infancia, se podría decir, que fue el patio de mi 
casa, fue donde Saint Supery, escribió El Principito, 
ya que solía jugar a la mancha, en el castillo San 
Carlos, en Concordia, Entre Ríos, frente al Río 
Uruguay. Hasta mis 10 años, viví allí y aún conservo 
amigos de esa infancia. También fui Scout, jurando 

UN VECINO – UNA VIDA
ROMINA FERNANDA RAMALLO DUARTE: “Nuestra ciudad tiene 
un gran capital en tierras y en personas y hay que generar puestos de trabajo genuino, para no 
depender del ámbito estatal, nacional o municipal. Querer a la localidad, es permitir el desarrollo 
productivo y social y los políticos, deben conversar con quienes lograron instalar sus industrias en 
San Andrés de Giles”.

a los 6 años y recuerdo el nudo llano y mi akela. Iba 
en la balsa a Uruguay, cuando el Papa Juan Pablo 
II, visitó ese país. Sin dudas para mí, el Papa más 
querido. Mi infancia, fue hermosa, libre y mágica, 
hasta, que, a los 10 años, tuvimos que dejar nuestra 
casa, juguetes, amigos y todo lo conocido. Fue en  
1990, durante la hiperinflación, donde el austral, era 
como un globo de ensayo y yo no entendía. Cuando 
en la escuela, nos decían, primer exportador de 
leche y de cereal, me dolió mucho irme a otro país, 
con una cultura diferente. El 10 de marzo de 1992, 
nos establecimos en Paraguay y yo realicé el quinto 
y sexto grado. No pude ser abanderada, porque 
no era alumna desde el inicio. Tenía las mejores 
calificaciones. Fui a la Escuela 612 “Panchito” 
López, último año de primaria. Me eligieron Reina 
de la escuela y eso que no soy coqueta. Me aferraba 
al C.A.V.E.V.I., Camino de Verdad y Vida. De la 
Parroquia San Juan Bautista, fui catequista. Debo 
confesar, que mis padres me cambiaron de colegio, 
porque sintieron mi cansancio, ya que, en el Instituto 
Municipal de Danza, llegué a ser Maestra Elemental 
de danza, con especialización de danza española, 
clásica y polka paraguaya. Por promedio, después 
de los estudios primarios, ingresé con honores, al 
Colegio Nacional Comercio N°1. De ese lugar me 
fui al Colegio Nacional de Lambaré. Al principio 
fue difícil y terminé siendo, tres años consecutivos 
presidente del centro de estudiantes. Me encantaba 
estudiar y hacer los trabajos prácticos. Realicé uno, 
sobre China y me encantó su cultura. Confucio, “El 
que más sabe, más quiere saber” y el conocimiento se 
comparte. Trabajé de promotora, chica Sedal y otras 
marcas reconocidas, como promotora. El trabajo 
significa dignidad para la gente y siempre trabajé. 
También, fui secretaria de ventas para una empresa 
de telecomunicaciones, organizadora de eventos, en 
algunas remiserías de nuestra ciudad, moza en un 
restaurante de campo, para una mutual, en una obra 
social muchos años, para el Senado y Cámara de 
Diputados de la provincia de Buenos Aires. Además, 
estuve en el Ministerio de Desarrollo, en el Ministerio 
de Agricultura, como técnica. Desarrollé funciones, 
como asesora de la Municipalidad de Clorinda en 
Formosa y actualmente representante legal, para una 
empresa de biodigestores. Me dedico al ejercicio de 
mi profesión como abogada penal en Buenos Aires 

y en Paraguay, estoy con recuperación de tierras, de 
las comunidades indígenas y otros asuntos legales 
de clientes, los cuales confían en mi responsabilidad 
en Argentina y es por ello que me depositan la 
confianza para los asuntos jurídicos en Paraguay. 
Documenté a más de mil personas en nuestra ciudad 
y en Argentina, pertenezco a las lideres migrantes.  
A Romina, siempre le gustó la política y en el año 
2017, fue primera candidata a concejal, respaldando 
la candidatura de Florencio Randazzo. Fue fiscal 
en 1993 en las primeras elecciones presidenciales, 
luego del derrocamiento de Stroessner. Nadie quería 
cumplir esa función y convocaron a diferentes 
sectores eclesiásticos. Tiene cuatro hijos y realizó 
una carrera, por cada uno de ellos. Licenciada 
en Comercio Exterior, Escribana, Licenciada 
en ciencias políticas y Abogada, matriculada en 
Buenos Aires y en Paraguay. Actualmente, estudia 
la diplomatura de Magistratura de la provincia de 
Buenos Aires. Su paso por el Movimiento Evita, fue 
sin recursos y tuvo la satisfacción de que aún hoy, 
está la primera huerta orgánica de la ciudad, donde 
trabajan más de veinte personas, Fue la ideóloga 
y pudo plasmar una fábrica textil, donde más de 
cuarenta mujeres confeccionan ropa de trabajo en el 
parque industrial. Mucho es el aporte, que, en sus 
años en el Movimiento Evita, realizó para el pueblo 
de Giles, muy orgullosa y que le significó esfuerzo 
y dedicación. 
¿Tenes algún hobby?
Me gusta cocinar, pintar, hacer mosaicos y pescar. 
Soy muy hiper activa y me gusta la vida. Soy de 
leer mucho, sobre conocimiento, ciencias, historia, 
psicología, filosofía y teología. El último libro, 
fue hace menos de un mes “El Kibalyon y los tres 
iniciados”. Me encanta el cine y mis hijos me dicen, 
que me vi todas las películas. En el teatro, recuerdo 
la obra “El Jardín de los Cerezos”, allí, ponían 
mucho énfasis en la secundaria en Paraguay y el 
teatro enriquece mucho. Y la música sin dudas que 
me apasiona, mis amigos, se vinculan a la música 
y muchos son grandes artistas. Música clásica, 
folklore, tango, jazz, blues, rock, me gusta en 
general, es parte de las vibraciones positivas, que 
tengo a mi alrededor, que debemos sentir y nos hace 
bien al alma. 
¿Tenes alguna comida preferida?
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El locro y soy muy buena cocinera, nacional e 
internacional. Me gusta tanto cocinar, como comer. 
¿Tenes amigos?
Tengo, como dice el tema de Roberto Carlos, un millón 
de amigos, los que pueden pasar décadas sin ver y aun 
así, conservo la esencia y eso fortalece los lazos y 
siempre trato de quedarme con las bellas personas que 
pasan por mi vida y las considero amigas. Romina, 
señaló, que le gusta viajar y lo hace constantemente y 
por lo general maneja. El sur de la Argentina es hermoso 
y el norte imponente, el nordeste es un sentimiento con 
sus ríos y la gente que se mantiene de pueblo. Conoce 
Bolivia y le gustó mucho. De Uruguay, solo Salto y 
Montevideo y casi todo Paraguay. Europa, Madrid y 
Málaga y fue a París, Francia, en el año 2018, cuando 
ese país ganó la copa del mundo. En Londres la recibió 

un amigo y vecino de Giles, Mariano Decastelli y 
para ella es muy lindo, recibir ese cariño. Dijo, que 
nuestra Argentina es hermosa y que tenemos que 
aprender a cuidar al mundo, en el amplio sentido. 
¿Cómo observas a nuestra ciudad?
Nuestra ciudad, tiene gran capital en tierras y en 
personas, hay que hacer trabajar la materia gris y 
pensar en favor de los vecinos. Generar puestos 
de trabajos genuinos y no dependientes del 
ámbito estatal, sea nacional o municipal. Existen 
vecinos, que lograron establecer la industria 
y la producción, es con ellos que los políticos 
deber conversar, con la gente que, teniendo la 
posibilidad de irse a cualquier parte del mundo 
a vivir, eligen quedarse y eso es importante. Es 
querer al pueblo, permitir el desarrollo productivo 
y social. Por experiencia personal, que, si bien mi 
esfuerzo es grande al viajar y dejar mis niños en 
Giles en sus escuelas y colegios, yo tuve que irme 
de mi país a vivir a Paraguay, cuando tenía diez 
años. Duele y mucho, es por ello que el esfuerzo 
que hoy realizo, teniendo la posibilidad de irme a 
vivir a Paraguay, donde la estabilidad económica, 
permite una tranquilidad, para quienes, como yo, 
somos sostén de familia. Sin embargo, estoy a días 
de abrir mi estudio jurídico, en las avenidas más 
lindas de nuestra ciudad, España y Scully. Apuesto 
y elijo, vivir en San Andrés de Giles, donde recibo 
el cariño de mucha gente que confía en mi y para 
quienes me brindo, con las herramientas y el 
conocimiento que tengo. 
¿Quedan objetivos por cumplir?
Tengo muchos objetivos por cumplir, mientras 
tengamos sueños, tenemos vida. Ver a nuestros 
hijos crecer, en una Argentina que incluya a todos, 
sin tantas disputas políticas, propias de ambiciones 
personales y no colectivas. Como profesional, 
concursar para juez, estoy preparándome para 
ello. Ver a mis niños felices y con sueños, que 
puedan lograr sus propios objetivos. Los medios 
utilizados, cuando estoy en Giles es la radio, tiene 
el encanto particular de contar las historias y 
acontecimientos, es mágica. Los medios digitales, 
últimamente de hace dos años a esta parte son 
buenos aliados para informarme, en donde esté. 
Si bien con Alejandro Beltrán y Marcelo Depaula  
tengo una buena relación y los quiero mucho y 
los respeto, con Pablo Mémoli, “Mary” Marchesi 
y Augusto Bianchi, tengo un vinculo creado, se 
muy bien que me acompañan, me informan, me 
contienen y son mis amigos.

Listado de especialistas.
*Marillet Guillermo
Médico clínico con orientación en 
medicina alternativa. Tratamiento 
integral de enfermedades complejas
* Ragoni Ana Clara
Otorrinolaringologa
Rinoplastia estética, funcional
 y re constructiva.
*Quintana Estefanía
Cirugía general
Cirugía de cabeza, cuello y 
maxilofacial.
*Ferreto Gisella
Médica general con orientación en 
endocrinología
*Lic. Scance Ramiro
Psicólogo con orientación psicoanalítica
*Lic. Ravazzano Felipe
Psicólogo con orientación
psicoanalítica
Dra Román María Soledad
Médica especialista en Oftalmología 
MP 554879
Dr Teilleri Leandro
Oncología clínica
Cuidados paliativos
MP 119043

EN TU TELEFONO, Y 
DESDE EL HOTEL 
COSTA GALANA 

DE MAR DEL PLATA,  TAMBIÉN  SE 
PUEDE VER  EL CANAL 

4 LIBRE TV.

DESDE 
CUALQUIER 

PARTE 
DEL MUNDO
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Especialidades en productos 
de cerdos

Venta directa, atención al 
público y distribución

Proceso de fabricación riguroso y selección de 
materia prima que aseguran la calidad de sus 
productos.
Gran variedad de embutidos frescos y secos. 
Toda la línea en quesos seleccionados y 
delicatesen.
Visitá su local de 6 a 18 hs en colectora de ex Ruta 
7 Km 98.500 o podes enviar un whatsaap al 2325- 
592893.

Crianza y elaboración DON JONTE…..
¡Una nueva opción en San Andrés de Giles!

Abrimos una nueva sucursal en la calle 24 
entre 1 y 3, en la ciudad de Mercedes
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RURAL BIKE
   El domingo 25 de febrero se realizó en Villa Espil la 1° fecha del Campeonato 
organizado por Ciclo Rural con más de 500 participantes, todo un récord, 
convirtiéndose en uno de los certámenes más importantes de la zona. Los 
participantes recorrieron un terreno complicado, como nos tienen acostumbrados 
los organizadores, con caminos polvorientos, bastante piedra y tránsito por el 
pasto. Un numeroso grupo de ciclistas locales estuvieron animando esta fiesta 
a beneficio de la Escuela de Villa Espil, destacándose Pablo González, Javier 
Ortiz, José Costanza, Juan Boldu y en duplas Leandro Marengo junto con 
Mariano Amondaray en la distancia más larga (tres vueltas, metiéndose entre los 
mejores cinco en sus categorías. En Promocionales, Marcelo Cazala, Sebastián 
Palacios, Miguel Casas, Mariela Prado, Vilma Correa, Claudia Mónico y Alan 
Aliendro lograron subirse al podio en los tres mejores lugares en sus respectivas 
categorías. Resultados:
-Competitiva 48,5 Km
*Categoría: A1  (17 Participantes): 8° Córdoba Ezequiel 1:56:17, 14° Pozzebon 
Lautaro 2:06:03 (Termino A Pie Con La Rueda Trasera Pinchada), 16° Rivara 
Mauro 2:09:23.
*Categoría: A2 (28 Participantes): 4° González Pablo 1:45:13, 22° Morada 
Daniel 2:02:03, 28° Capitini Franco (dio 1 Vta.).
*Categoría: B1 (30 Participantes): 4° Ortiz Javier 1:46:31, 8° Furey Santiago 
1:51:57, 12° González Andrés 1:55:08.
*Categoría: B2 (38 Participantes): 7° Monsalvo Ezequiel 1:50:53, 20° Cava 
Sandro 1:56:50 (Sufrió Una Caída En El Inicio Pero Pudo Seguir En Carrera).
*Categoría: C1 (18 Participantes): 8° Yacoy Cristian 2:02:56 (Se le cortó 
la cadena y cambio a una bici que no era de su talla y terminó descalzo la 
competencia).
*Categoría: C2 (18 Participantes): 1° Costanza José Luis 1:56:42.
*Categoría: Damas B (11 Participantes): 8° Spinacci María Eliana 2:32:39.
 *Duplas Caballeros (9 Equipos): 2° Marengo Leandro / Amondaray Mariano 
2:01:05, 5° Acosta Leonardo / Figueroa Cristian 2:07:06, 7° Croce Mariano / 
Rienzi Gonzalo 2:10:58.
Categoría: Elite (16 Participantes): 2° Boldu Juan 1:43:14, 5° Rodríguez 
Facundo 1:50:48, 12° Valenza Gastón 2:03:36.
-participativa (19,5 Km - 25 Participantes): 3° Luchisano Claudio 44:10, 4° 
Chamorro Emilio 45:45, 10° Raboni Nicolás 47:09, 13° Izetta Ricardo 47:44, 
16° Quevedo Noeli 49:50, 17° Cipollone Claudia 49:54, 19° Tejeiro Patricia 
54:41, 21° Raboni Fernando 57:15, 23° Antonelli Belén 1:00:44, 24° Avalos 
Carlos 1:07:30, 25° Paganini Facundo 1:07:32.
-Promocionales 39 Km
*Promo Caba A (24 Participantes): 3° Cazala Marcelo 1:19:07, 11° Gremoli 
Raúl 1:25:14, 13° Di Battista Adrián 1:25:58, 14° Nocera Ezequiel 1:26:08, 23° 
Arina Emanuel 1:39:55.
*Promo Caba B (41 Participantes): 14° Figueroa Facundo 1:22:23, 18° Cortes 
Hernán 1:23:54, 26° Figueroa Lucas 1:26:27, 29° Cabrera Mauro 1:26:51, 35° 
Gelves Gustavo 1:31:59, 38° Raboni José 1:37:10, 41° Cejas Jorge (Solo dio 1 
Vuelta).
Promo Caba C (29 Participantes): 2° Palacios Sebastián 1:21:27, 9° Bellucci 
José María 1:25:49, 12° Folmer José Luis 1:30:18, 21° Mansilla Luis 1:38:17, 
27° Roldan Javier 1:55:22.
Promo Caba D (12 Participantes): 3° Casas Miguel Ángel 1:31:28.
Promo Caba E (10 Participantes): 8° Cava Rubén 1:41:35.
Promo Dama B (12 Participantes): 2° Prado Mariela 1:32:11, 9° Garaventa 
María Laura 1:45:46, 10° Ponce Marta 1:48:18, 11° Paola Gelves 1:50:03, 12° 
Aquino Claudia 1:51:40.
Promo Dama C (10 Participantes): 2° Correa Vilma 1:35:10, 3° Mónico Claudia 
1:46:41, 4° Vaccarezza Marcela 1:50:57, 7° Farias María De Los Ángeles 
1:59:36.
Promo Sub 30 (9 Participantes): 2° Aliendro Alan 1:23:45, 8° Barrera Joaquín 
1:32:39, 9° Agotegaray Oscar (Solo Dio Una Vuelta). LIGA MERCEDINA

   El sábado 2 y domingo 3 de marzo se puso en marcha esta liga vecina, ahora 
con dos clubes animadores de nuestra ciudad, El Frontón, iniciando en la misma 
una nueva temporada, y el debut del C.A. Villa Manchi.
   El Frontón, con su Primera División Masculina en la máxima categoría y 
Reserva visitaron a Club Quilmes. En Primera, dirigido por Marcelo Pontiroli, 
empezaron ganando 1 a 0 con gol de Joaquín Casado, pero los locales lo dieron 
vuelta y terminaron quedándose con los tres puntos al ganar 2 a 1. En Reserva, 
dirigidos por Alejandro Morada, El Frontón venció 2 a 0 con tantos de Federico 
Dinardi y Ciro Rondón. En la próxima fecha, la 2° del Apertura, El Frontón será 
local con estas dos divisiones ante Ateneo, a las 15 hs. con la Reserva y a las 17 
hs. con la Primera.
   Villa Manchi, con su Primera División Masculina y Reserva, pero en la 
Segunda División, jugo de visitante ante Gowland. Con la Primera, dirigidos 
por German Stopiello, ganaron 2 a 1 con goles de Matías Paolacci y Gustavo 
Miranda, mientras que la Reserva también gano, pero por 4 a 0 con goles 
de Milton Pacheco, Román Quiroga, Ezequiel Ríos y Franco Aubain. En la 
próxima fecha, la 2° del Apertura, Villa Manchi visitará a La Tijera con estas 
dos divisiones, a las 16 hs. la Reserva y a las 18 hs. la Primera.
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  El último fin de semana en Bariloche, participó Agustín Corbella en una 
competencia de Aguas Abiertas sobre 3 km, resultó 8° en la general y 1° en su 
categoría.

   Los días 24 y 25 de Febrero se realizó la carrera 4 Refugios, que es una 
competencia de Trekking de montaña que conecta algunos de los Refugios de 
montaña más conocidos de Bariloche, donde solo se puede avanzar de forma 
autónoma, utilizando el medio de locomoción la marcha y carrera, la modalidad 
deportiva es el trail running, con componente de estrategia y aventura.
   El participante pudo optar por distintas modalidades, distancias y paisajes. 
La misma es una competencia única, catalogada como la más técnica y dura 
de Sudamérica, que atraviesa más de seis montañas patagónicas, bosques 
autóctonos de Coihues, Ñires y Lengas; filos y cumbres, gran cantidad de rocas, 
arroyos, lagunas y vistas incomparables.
   En esta atractiva competencias estuvo de nuestra ciudad Francisco Cava, 
realizando 4 Refugios Nonstop (haces los cuatro refugios en un solo dia sin 
descanso sobre 45 km), logrando ser 108° en la general (sobre 159 participantes), 
91° en la general por sexo y 30° en su categoría de 30 a 39 años con un tiempo 
total de 13h 02' 15''.
Francisco nos comentó: ''Es la primera vez que corro esta carrera, hasta ahora 
la más dura que me tocó hacer, incluso más brava que los 116 km de UTACCH 
(Ultra Trail Amanecer Comechingón) y eso que fueron solo 45 km. Fue una 
experiencia hermosa, pasar por esos lugares increíbles'. La idea era esta 
competencia como preparación para disputar en Mayo (del 9 al 12) las 100 
millas VALHÖLL ARGENTINA BY UTMB (la carrera con más épica del trail 
nacional) que se realizará en las ciudades cordobesas de Villa General Belgrano 
y La Cumbrecita. A esa competencia va Sandro también, así que vamos a largar 
juntos''. 

NATACION:  CARRERA DE MONTAÑA 4 
REFUGIOS

TRIATLON:
   El domingo 3 de marzo en Punta del Este, Uruguay, se realizó el Iroman 70.3 
donde estuvo presente Alfonso Costanzo, logrando un muy buen resultado que 
lo clasificó para el campeonato del mundo de esta especialidad a realizarse en 
Nueva Zelanda en el mes de diciembre. Alfonso resultó 14° en la general, 13° 
en la general por sexo y 3° en su categoría 30 a 34 años con un tiempo total de 
4h 18' 15'' (en natación tardo 30' 10'', en bici 2h 16' 01'' y en pedestrismo 1h 27' 
07'').
   El atleta de nuestra ciudad nos comentó: ''Volvimos a estar en el podio, 
importante, sabía que podía andar bien, pero hacía rato que no competía en esta 
distancia, fue en Buenos Aires la última vez. Resultó una carrera dura, mucho 
viento, pude nadar bien, salir bien del agua, después me subí en la bici donde 
me sentí muy cómodo, muy fuerte, en la general creo que fui el 4° del ciclismo, 
quedo en un momento 3° en la general, me bajo 3° a correr y lo pague caro el 
buen ciclismo que hice, me quede un poco en la parte a pie, en el km 12 empecé 
a bajar la intensidad, me empecé a quedar sin piernas, tuve que aguantar y llegar 
como pude y terminarla 13° en la general y 3° en mi categoría. Muy contento, 
logre una plaza para el mundial, así que en diciembre vamos a estar corriendo 
el Mundial 70.3 en Nueva Zelanda. A seguir entrenando y a seguir mejorando''.  
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   El domingo 3 de marzo se disputó la 1° fecha en el Kartódromo Internacional 
de Zárate, con más de 100 pilotos en pista. De 
San Andrés de Giles estuvo presente el equipo OS Racing Kart de Sebastián 
Orio, asistiendo a tres pilotos de nuestra ciudad y también de la región. En la 
Master D (13 pilotos) Facundo Traverso, retornando a la actividad, fue 6° en 
clasificación, 3° en la serie y ganó la final, capturando la punta en la octava 
vuelta y no la abandonó hasta el banderazo final. En la Master C (24 pilotos) 
tuvo dos nuevos pilotos de nuestra ciudad. Juan Maurello hizo su debut absoluto 
y Agustín Ifrán corrió por primera vez sobre asfalto. Maurello, con 16 años, 
concretó un gran resultado siendo 3° en la clasificación, 2º en la serie y en la 
final peleó la punta hasta que un trompo lo retrasó, sin embargo, logró remontar 
para terminar con un 6° lugar. Ifrán, por su parte, se complicó en la clasificación 
logrando el 16° lugar, en la serie se vio involucrado en un toque en la largada 
que lo obligó a abandonar en la primera vuelta. En la final Agustín, después de 
largar 20° y realizar buenas maniobras de sobrepaso, logró cerrar la jornada con 
un meritorio 7° lugar.
   El OS Racing Kart además ganó con Juan Suárez en la Master B.

Desde el viernes 23 al domingo 25 de febrero se llevó a cabo la 29° edición del 
Enduro del Verano para motos y cuatriciclos que se organiza en Villa Gesell, en 
un circuito de dunas naturales, algunas de 38 metros de altura, ubicado en el km 
408 de la Ruta N° 11 Inter balnearia, sobre un dibujo de 12,5 km entre la ruta y 
el mar, contando nuestra ciudad con dos representante Estanislao Zunino y Juan 
Cruz Rosello.
   ''Tani'' tuvo una excelente carrera, tenía un buen puesto de largada en el partido, 
por estar rankeado al haber obtenido la segunda posición del año anterior, pero al 
piloto que estaba adelante suyo se le paro el cuatri y el que estaba atrás lo apretó, 
quedaron enganchados. Luego de salir de esta situación, quedo prácticamente 
último, tuvo muy buen ritmo
 y pudo remontar en las cinco vueltas que tuvo la prueba, uno de los objetivos 
cumplidos. Sacando el arranque, fue muy buena su actuación, quedando 21° en 
la categoría (Amateur) de 48 cuatris y 95° en la general de 304 cuatris con un 
tiempo de 57' 33'' 335/1000.
   ''Juani'', por su parte, terminó la carrera dando cuatro de las cinco vueltas, 
siendo 40° en su categoría Promocional sobre 58 participantes y 220° en la 
general sobre 304 participantes, con un tiempo de 53' 40'' 733/1000.

   Esta categoría se presentó para correr la 1° fecha del calendario en el circuito 
de Chivilcoy, el sábado 24 y domingo 25 de febrero. En la divisional 150cc 
Clase 2 (36 participantes) nuestra ciudad contó con dos representantes, Sebastián 
Gobetti y Enzo Maydú, trayendo una gran victoria para nuestra ciudad este 
último en una de las finales complementarias.
   Enzo Maydú, en esta jornada, resultó 12° en Clasificación, 10° en la serie 
dando cuatro vueltas al tocarse con un rival cuando peleaba los primeros lugares, 
torciendo el eje, pasando a disputar las finales complementarias. En la primera 
final, a pesar de despistarse por el fragor de la lucha, termina en el 6° lugar y 
en la segunda final (con grilla invertida) ganó de forma contundente viniéndose 
desde la mitad del pelotón y terminando lejos del segundo, demostrando tener 
un gran medio mecánico.
   Sebastián Gobetti, en esta misma clase, resulto 18° en clasificación, 6° en 
la serie, 16° en la primera final y en la segunda final (con grilla invertida) fue 
excluido por la técnica.

GOLF
   El sábado 24 de febrero se llevó a cabo la 7° y última fecha de la ronda 
clasificatoria del Gran Prix Verano Gándara 2024, organizado por el Golf Club 
Mercedes en sus instalaciones sobre ruta 5, contando nuestra ciudad con tres 
representantes, logrando estos resultados:
*Leaderboard Caballeros - Scratch (37 participantes): 6° Marcelo Diaz 81 
golpes, 15° Eduardo Rocha 89 golpes, 30° Hugo Rojas 102 golpes.
*Leaderboard Caballeros - Cat hasta 13 de Handicap (16 participantes): 5° 
Marcelo Diaz con 74 golpes, 10° Eduardo Rocha 76 golpes.
*Leaderboard Caballeros - Cat 14 a 22 de Handicap (11 participantes): 11° 
Hugo Rojas con 74 golpes.
   Con estos resultados ningún gilense logró clasificar a los Cuartos de Final, que 
se realizaran el próximo sábado.

ENDURO DEL VERANO: KART PLUS: 

KARTING DEL SUR BONAERENSE



LA LIBERTAD                  Miércoles 6 de marzo del 2024PAGINA 40

RUNNING:
   El sábado 24 de febrero una multitud corrió el Carnaval Fest por Postas, 
organizado por Pablo Colombo en Olivera, partido de Lujan sobre 20 km, donde 
nuestra ciudad contó con una delegación importante, logrando estos resultados:
-POSTAS CABALLEROS (93 equipos):
*Juan Pablo Barraza-Franco Verón: 10° en la general y 5° en su categoría 1h 20'
*Jorge Gutiérrez-Carlos Scandrioli: 15° en la general y 7° en su categoría 1h 25'
*Marcelo Casas Ignacio Carabelli: 17° en la general y 2° en su categoría 1h 26'
*Gustavo Arce-Santiago Curva: 18° en la general y 8° en su categoría 1h 26'
*Santiago Manfredi-Jonatan Fazzito: 32° en la general y 12° en su categoría 1h 
34'
*Silvio Lescano-Matías Ballesteros: 36° en la general y 15° en su categoría 1h 
36'
*José Luis Folmer-Javier Folmer: 51° en la general y 19° en su categoría 1h 43'

GIMNASIA ARTISTICA
   El lunes 26 de febrero ''Star GYM'' de la Profesora Silvia Pérez cumplió 4 
años de vida, la visitamos y entre varias cosas nos comentó: ''Star GYM es 
un emprendimiento familiar, estamos transitando tiempos muy lindos, con 
muchísimas nenas y varones que deciden asistir, es un deporte mixto, a partir de 
los 3 años hasta sin límite de edad, vienen a diario entre los días lunes a viernes, 
tenemos varios turnos, desde la mañana, tarde, media tarde, estamos siempre 
con ellos. Contamos con la escuela básica de Gimnasia con niños que asisten 
en la etapa inicial del aprendizaje, dos veces por semana una hora. Después 
tenemos distintos grupos de entrenamiento, el pre equipo y el equipo, que son 
alumnos que entrenan de tres veces en adelante y mas también ya que es un 
deporte muy técnico que requiere, para mejorar y subir de nivel, más cantidad 
de entrenamiento en cuanto a horas y días, entonces ellas tienen otro calendario 
deportivo, estuvimos trabajando hasta el 30 de diciembre y comenzamos el 1° 
de febrero, el resto empezó a partir del viernes 1° de marzo. Nuestro gimnasio te 
ofrece aprender de este deporte y después hacemos exhibiciones, clases abiertas 
con los papas, encuentros amistosos con otros clubes de la zona y también de 
Capital Federal, tenemos viajes deportivos, tenemos entrenamientos en otros 
lugares. Nosotros formamos parte de la Federación Bonaerense de Gimnasia 
que nos permite competir a nivel provincial y a nivel nacional con todos aquellos 
niños y niñas que deseen hacer ese esfuerzo de entrenar más días, más tiempo, 
que tengan las condiciones también para ello, esto es un conjunto de factores 
que influyen que una gimnasta pueda avanzar un poco más. Después tenemos un 
montón de otras propuestas para todos los niños del nivel inicial, para que todos 
tengan su posibilidad de mostrar este lindo deporte que aprenden. Estamos en 
Urquiza 1.769, entre Larrañaga y San Andrés, tengo que agradecer en todo este 
proceso de cuatro años a mi familia, a mis hijos Juan Pablo y María Celeste, 
a mi marido Eduardo, que fueron los que me contuvieron, porque Star GYM 
nació en la pandemia, en un año muy difícil, y también a mis amigas, ellas saben 
que son pocas, pero incondicionales''.

KARTING PKN
   Se disputó la 3° fecha del Campeonato Nocturno que fiscaliza Fedenor en la 
ciudad de Salto, el pasado sábado 24 de febrero.
  En la Clase 150 cc Master , sobre 34 participantes, Gerardo Ramella concretó 
una gran performance al ser 3° en clasificación, 1° en la serie y 6° en la final 2. 
En esta misma clase Sebastián Orio, no desentonó concretando un trabajo de 
menor a mayor resultando 20° en clasificación, 10° en la serie y 7° en la final 2.

*Javier Yacoy-Matías Casal: 81° en la general y 10° en su categoría 1h 58'
*Raúl Campicci-José Vega: 87° en la general y 17° en su categoría 2h 01'
-POSTAS DAMAS (163 equipos):
*Micaela Roldán-Raquel Vega: 21° en la general y 9° en su categoría 1h 54'
*Tamara Luna-Andrea Oliverio: 33° en la general y 11° en su categoría 1h 59'
*Alejandra González-Vanesa Archuvi: 35° en la general y 12° en su categoría 
1h 59'
*Verónica Machay-Paola Campissi: 50° en la general y 26° en su categoría 2h 
07'
-POSTAS MIXTAS (186 equipos):
*Jhonatan Candia-Noelia Barilari: 23° en la general y 10° en su categoría 1h 39'
*Marisol López-Jorge Cejas: 35° en la general y 17° en su categoría 1h 43'
*Ana Laura Ríos-Hernán Melo: 84° en la general y 28° en su categoría 1h 58'
*Alejandro Beltrán-Patricia Ferrioli: 90° en la general y 38° en su categoría 1h 
59'
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Sr. Presidente del HCD Diego Bocconi, diputado Provincial Carlos Puglelli, 
diputada Provincial Belen Malaisi, señores y señoras concejales, concejalas, 
señoras y señores Consejeros Escolares, autoridades policiales y educativas, 
funcionarios, vecinos y vecinas.
Hoy me encuentro aquí en este HCD para llevar adelante una nueva apertura de 
sesiones,
Antes de comenzar, quiero que recordemos a una persona que ha dado mucho 
por nuestro pueblo, y que hace un tiempo nos dejó, con muchas cualidades, fue 
un gran médico y 4 veces intendente de este pueblo.
Dr. Aldo Nascimbene, El tiempo pasa y el cariño permanece intacto
En esta oportunidad voy a hacer un raconto de las acciones llevadas adelante por 
parte de algunas de las áreas de nuestro municipio durante el último año.
Secretaría de Desarrollo Humano y Acción Social 
- Continuamos trabajando junto a equipos transdiciplinarios en cada una de 
las áreas que se desarrollan bajo la órbita de la Secretaria, donde mantenemos 
un esquema de trabajo territorial, tanto en la cabecera de Partido como en las 
localidades, de forma articulada y en red, a través de diferentes profesionales 
(trabajadoras sociales, psicólogos y psicopedagogas).
 -En cuanto a la seguridad alimentaria, seguimos con la entrega de bolsones 
alimentarios a familias que se encuentren en situación de vulnerabilidad social, 
articulando con el servicio de alimentario escolar (SAE) a través del Consejo 
Escolar.
Además, continuamos brindando el servicio de Desagote de Pozos, de carga de 
gas envasado y de entrega de leche y medicamentos a familias que no cuentan 
con recursos suficientes para solventar ese gasto. 
También se brinda de manera gratuita el servicio de traslados a distintas 
ciudades para turnos médicos y un servicio de sepelio para aquellas familias 
que no cuentan con ingresos suficientes para afrontar los gastos.
- Continuamos acompañando a las familias afectadas ante situaciones de 
emergencia, especialmente vinculadas a fenómenos naturales y/o meteorológicos, 
siniestros, incendios o situaciones de riesgo socio-sanitario a fin de cubrir sus 
necesidades. Durante el 2023, hemos tenido más de 10 eventos dañosos que 
perjudicaron a más de 50 familias.
- Seguimos entregando anualmente kits escolares tanto para primaria como para 
secundaria, y otorgamos estímulos educativos mensuales en los 3 niveles, los 
cuales a partir de este año serán abonados a través de la cuenta DNI del Banco 
Provincia (hasta el día de hoy se hacía mediante cheque, tenían que pasar a 
buscar el cheque, ir al Banco a cobrar, ahora se hará por Cuenta DNI). 
-Contamos también con un operador en adicciones, que brinda un espacio 
de contención y acompañamiento en la construcción y puesta en marcha de 
proyectos de vida saludables y con inclusión social. Este año sumaremos una 
trabajadora social y una psicóloga para abordar territorialmente esta temática 
de manera interdisciplinaria que afecta principalmente a nuestros adolescentes.
-Desde EMERGER, nuestro espacio de nuevas masculinidades, trabajamos con 
varones que han ejercido, o ejercen violencia de género, con el fin de modificar 
sus conductas, en pos de erradicar y prevenir este tipo de violencia. Durante el 
2023 ampliamos el servicio, atendiendo además a hombres víctimas de violencia 
o de abuso de autoridad. 
-Continuamos con nuestro taller de Juegoteca, con sedes en todo el partido, 
incluyendo barrios, localidades y CIC.  Se trata de un espacio para la recreación 
y el juego de niñas y niños, donde se realizan diversas actividades buscando a 
través del juego, construir estrategias que favorezcan al desarrollo emocional y 
psicosocial para abordar los problemas de la vida cotidiana.  
Dirección de Niñez, Familia e Inclusión Social
A partir de enero del corriente se creó la Dirección de Niñez, Familia e Inclusión 
Social, cuyo objetivo es proteger, promover y defender los derechos de los 
niños, niñas, adolescentes, y familias, y alcanzar su pleno cumplimiento. Está 
integrada por: 
*El Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos de Niños Niñas 
y Adolescentes.
*La Casa de Abrigo (Ex hogar infantil)
*El Centro de Día “Alihuén”
*El jardín Maternal “Brotecitos”
Servicio Local
Este organismo trabaja en pos del bienestar de los niños y jóvenes de nuestra 
ciudad, brindando espacios de escucha y acompañamiento en territorio con 
operadoras. Asimismo, contamos también con el equipo de territorio conformado 
por personal de la Casa Abrigo, para aquellas familias que necesiten de un apoyo 
más exhaustivo. En cada caso en particular, el equipo de territorio trabaja de 
manera conjunta con una trabajadora social y psicólogo, para formar estrategias 
de trabajo.
Se forma una red de acompañamiento tanto con familiares e instituciones 
para brindarles a los niños una continua asistencia económica, alimentaria, 
escolar, controles médicos, y acompañamiento psicológico, psiquiátrico, 

Que hizo y que hará el Intendente Miguel Gesualdi
Discurso completo del inicio de sesiones

psicopedagógico, etc. Este fuerte trabajo en el territorio que venimos haciendo 
desde hace unos años, permitió que disminuyeran las medidas de abrigo tanto 
en el ámbito institucional (es decir en la Casa de Abrigo), como en las familias 
ampliadas. 
La Casa de Abrigo 
La Casa de Abrigo se constituyó como dispositivo que aloja transitoriamente a 
aquellos niños y adolescentes que se encuentran atravesando una situación de 
vulneración con el fin de garantizarles  sus derechos.
Cuando esto sucede, es función del equipo del Servicio Local acompañar a 
los niños y adolescentes, implementando estrategias que mejoren su calidad 
de vida, siendo la medida de abrigo institucional, la última instancia para 
abordar la complejidad de la situación familiar. En caso que esto sea necesario 
y mientras los niños y adolescentes, se alojen en la Casa de Abrigo, el equipo 
continúa trabajando con su grupo conviviente en pos de garantizar la restitución 
del derecho a vivir en familia, cumpliendo los plazos de la ley en cuanto a la 
transitoriedad de las mismas.
Jardín Maternal Municipal “Brotecitos”
El Jardín Maternal Municipal “Brotecitos” actualmente tiene una matrícula de 
82 niños cuyas edades oscilan entre los 45 días y los 2 años, organizados en 
ocho salas. Estas edades hacen que Brotecitos sea un Jardín Maternal Puro, 
habilitado por DIEGEP, único en nuestra ciudad. 
En el aspecto educativo el Jardín crece y se enriquece cada día a través de 
variadas propuestas y proyectos, que dan respuesta a las necesidades de los 
niños y niñas que asisten. 
Centro de Día “Alihuen”
• Durante este 2023 logramos concretar el Proyecto ecobolsas, 
continuándolo durante este año: Gracias a la ayuda del taller de costura 
municipal, logramos hacer entrega de 700 bolsas a distintas instituciones y 
comercios de nuestra ciudad. 
• Participaron en eventos inclusivos con distintas instituciones y del 
concurso comprometidos, con la temática accesibilidad
• Incrementamos la matrícula a 30 personas con discapacidad intelectual, 
jóvenes y adultos.
CIC
El centro integrador comunitario, en lo que respecta a su esquema social, 
cuenta con talleres de apoyo escolar de marzo a diciembre y talleres de verano 
durante enero y febrero, llevando a cabo actividades lúdicas, manualidades y 
entretenimiento.
Asimismo, brindamos el taller de iniciación deportiva para los más chicos, 
ritmos latinos y danzas folclóricas para todas las edades, tanto en el CIC como 
en los barrios y las localidades. 
Este 2023 iniciamos un espacio de juegoteca y continuamos con clases de la 
escuela de educación de jóvenes y adultos a efectos de que puedan finalizar sus 
estudios primarios, obteniendo el título oficial. 
A través de Punto Digital, brindamos talleres en un aula digital, ofreciendo 
distintas charlas, y cursos de computación semanales. También continuamos 
con el proyecto de cine bajo las estrellas en los diferentes barrios y localidades 
de nuestro partido, donde además se puede disfrutar de distintas actividades y 
proyecciones musicales al aire libre para toda la familia.- 
AREA DE GÉNERO Y DIVERSIDAD
Durante el año 2023 se han logrado varios de los objetivos propuestos al inicio 
del año en el Área de Género tales como:
• Desarrollar espacios de escucha interna para los miembros del equipo
• Capacitación y sensibilización en abordaje de situaciones críticas con 
perspectiva de género
• Trabajo articulado con  referentes de la comunidad de ladrilleros y la 
delegada de Cucullú, realizando talleres con mujeres de dicha Localidad. 
• Con respecto a la Mesa Local Intersectorial: Se amplió su concurrencia, 
realizando un trabajo conjunto y dando a conocer este espacio como una 
herramienta más para el abordaje de la violencia por razones de género. 
• Continuamos con RESURGIR, un dispositivo de intervención 
psicosocial grupal con mujeres en situación de violencia familiar y/o de género 
con el objetivo de acompañar y facilitar la generación de experiencias positivas 
para su autoestima
• Proponemos para este  2024:
• Confección de Protocolo de nocturnidad, para abordar las problemáticas 
de violencia de género que allí se generan. 
• Articular con el dispositivo de masculinidades para fortalecer el mismo 
y ampliarlo, abordando así la problemática de violencia de género desde una 
mirada integral con todos los actores.
• Ampliar los dispositivos de talleres para mujeres, sobre violencia, en 
distintos barrios y localidades.
En lo que respecta a Diversidad y Disidencias:
• Nos acercarnos a instituciones educativas, por solicitud de las mismas, 
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para dar talleres informativos y/o brindar herramientas de abordaje con niños y 
adolescentes.
• Dictamos talleres destinados al acompañamiento de familias y referentes 
afectivos de personas de la comunidad LGBTIQNB+.
• Propiciamos un espacio de atención médica con un abordaje integral 
a través del consultorio amigable, y brindamos tratamiento psicológico a los 
concurrentes.
DIRECCION DE DEPORTE
Durante el 2023 desarrollamos los siguientes programas y acciones:
● Programa Municipal de Eventos Deportivos: 
● Seguimos trabajando en conjunto con las distintas instituciones 
deportivas locales, en la organización y auspicio de eventos, competencias 
deportivas como Maratones, Carreras de Aventura, Carreras de Ciclismo, 
Triatlones y Torneos deportivos. Durante el 2023 se trabajó articuladamente 
con la liga local de clubes Gilense, la liga local de fútbol infantil, maratón de las 
familias, 
Villa Espil corre, torneo provincial de atletismo, Ciclo Rural, y realizamos la 
tradicional maratón de Cucullú.
● Programa Escuela Municipal de Deportes:
Desarrollamos diferentes ofertas educativas con actividades que incluyan todas 
las franjas de edades: niños, adolescentes, adultos y tercera edad, incluyendo a 
las personas con discapacidad, a saber:
Escuela de Iniciación de deportiva, Escuela de Futbol, Escuela de Atletismo, 
Escuela de Aero dance, Escuela de Ritmos Latinos (en adolescentes y adultos): 
Escuelas municipales para personas con discapacidad:
-Escuela municipal de futbol inclusivo que cuenta con dos categorías que 
compiten la liga de futbol inclusivo de A.F.A.
-Taller de recreación y deporte para niños con autismo y TGD
Programa Equipo Municipal de Atletismo para que los deportistas locales 
tengan posibilidades de competencia en forma sistemática, mejorar el nivel y la 
permanencia en el deporte. 
Programa municipal de Adultos Mayores: desarrollamos actividades con adultos 
mayores de 60 años, que están destinadas al esparcimiento y mantención de las 
funciones motoras y cognitivas. A su vez en el verano se desarrolla la colonia 
de adultos mayores en el parque municipal donde realizan actividades lúdicas 
deportivas y un estímulo en el espacio acuático.
Programa Municipal de Natación: En este espacio se desarrolla múltiples 
actividades para las diferentes edades y condiciones. Entre ellas: Escuela de 
natación para niños, de niños y niñas de 6 a 15 años, Campus para la etapa 
de adolescencia de 15 a 18, Escuela de Natación para adultos con 3 niveles 
diferenciados, grupos de entrenamiento con un fin competitivo de la Natación, 
Grupo de Adultos mayores con actividades especiales por las condiciones de 
dichas personas. Gimnasia Acuática, y articulaciones con diferentes instituciones. 
En el último temporal que tuvimos la carpa sufrió una rotuta, en estos días se 
están terminando las gestiones por el seguro y se estará terminándola.
Programa de actividades en el playón deportivo: En el playón se desarrollan 
actividades municipales sistemáticas y a su vez se facilita en comodato a las 
instituciones educativas que no cuentan con espacio para la realización de las 
clases de educación física.
Programa Municipal de Juegos y Competencias Deportivas que incluyen los 
proyectos “Chicos en Acción” a través del cual se organizan competencias y 
Ligas Deportivas como la de Básquetbol, Voleibol, Fútbol Infantil-Juvenil, 
Cestoball, Handball, Tenis de Mesa y Atletismo, considerando que son los 
deportes más arraigados en nuestra comunidad. 
Los tradicionales juegos estudiantiles, con el desarrollo de las escuelas en 
deportes como Básquet, Vóley, Handball y Atletismo.
Pondremos en marcha la competencia Inter- clubes: “Ponete la Camiseta” 
Realizaremos Cursos de Capacitación Deportiva, Cursos de Arbitraje.
Programa “Muévete San Andrés de Giles, por una vida más activa y saludable”; 
a través de campañas de concientización sobre todo en la franja de edad jóvenes 
adultos y adultos mayores, a través de Charlas, Campañas Publicitarias y Eventos 
Especiales, en forma conjunta con otras áreas municipales e instituciones  
DIRECCION DE JUVENTUDES
En el año 2023 por segundo año consecutivo entendiendo la importancia de 
la participación juvenil, llevamos adelante el plenario general con todos 
los colegios de San Andrés de Giles, con comisiones de empleo, centros de 
estudiantes y diversidad, y donde participaron funcionarios provinciales, 
municipales y diferentes referentes de organizaciones sociales, 
Junto a Anses colaboramos con la inscripción de los programas “Progresar” y 
“Viaje de Fin de Curso”, donde más de 400 estudiantes pudieron tener su viaje de 
egresados totalmente gratuito, gracias a las políticas públicas llevadas adelante 
por la Provincia de Bs As, como herramienta para aquellos adolescentes que sin 
esta posibilidad no podrían pagarse su propio viaje 
Con la participación de las organizaciones juveniles de nuestra ciudad en el mes 
de la Juventudes en el HCD, empezamos a discutir en distintas escuelas sobre la 
salud mental, tabúes, bullying, cyberbullying y autolesiones en los adolescentes.
PROGRAMA ENVIÓN
Es un programa provincial cuyo objetivo principal es abordar la problemática 
de jóvenes de 12 a 21 años en situación de vulnerabilidad social, ofreciéndoles 
espacios de contención, actividades educativas, deportivas y culturales, así 

como también promoviendo la capacitación para el trabajo. 
Actualmente participan del programa 37 jóvenes, en su mayoría rondan entre 
12 y 16 años y los talleres que se dictan son de deportes, apoyo escolar, arte, 
cocina, E.S.I. computación, huerta, natación.
Este 2024 vamos abordar un taller de prevención de la violencia junto al área de 
género y diversidad. Proponemos la realización de talleres en las escuelas, casa 
envión y en distintas áreas donde se trabaje con jóvenes, abordando los distintos 
tipos de violencia, con el objetivo de concientizar a los participantes sobre la 
violencia, sus efectos y estrategias para prevenirla.
Dirección de Cultura, Turismo y Patrimonio
CULTURA
En el año de 2023 se hicieron diversas actividades al aire libre
 Volvimos a los Corsos de mi Ciudad en la Avenida Scully, otorgándole las 
cantinas a las comisiones de las fiestas populares rurales (Fiesta de la Galleta, 
Del Camino Real, Fiesta del Hornero)
Desde el Ministerio de Cultura de la Nación, se pudieron gestionar obras 
teatrales durante todo el año que llegaron a nuestra ciudad, como así también se 
realizó convenio con el Instituto Nacional del Teatro. 
En el mes de mayo se realizó la 1º Feria del Libro del Comic con apoyo del 
Ministerio de Cultura de la Nación.
Se gestionó ante la Secretaría de Gestión Cultural dependiente del Ministerio 
de Cultura de La Nación,  equipamiento para mejora de la sala del Centro 
Municipal de Cultura en cuanto a luces y microfonía.
La Compañía Municipal de Teatro brindó obras de estreno a sala llena durante 
todo el año, llegando también a las localidades.  
Se participó en los Juegos Bonaerenses Cultura, incrementando la participación 
en todas las categorías y disciplinas, logrando clasificar 4 disciplinas culturales 
de San Andrés de Giles para la etapa provincial y obteniendo Medalla de Bronce 
en la disciplina tango juvenil.
Del Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires se tuvieron los programas 
de “Cultura Rodante”, obras teatrales y acompañamiento a las festividades 
locales.
Los cuerpos estables son
• Compañía municipal de folklore “CAMINO REAL”
• Taller de fotografía “Ojos de Campo”.
• Orquesta Adultos “Entre Soles y Bemoles”.
• Orquesta Infantojuvenil “Arroyos y Sembraderos”.
• Coro Municipal
• Compañía Municipal de Teatro “Improvisados”
Complejo Museográfico
 Durante todo el año contamos con muestras permanentes de artistas plásticos. 
Además de los concursos con gran convocatoria:
• Cuento y Poesía “Alejandro Vignati”
• Salón de Pintura Infantil “GUSTAVO CHERTUDI”
• Salón Anual de Pintura “Enrique José de Larrañaga”
TURISMO
• Difusión de nuestra ciudad a través de las redes sociales de turismo, 
radios Nacionales, programas de Tv y otros medios de comunicación de nivel 
nacional.
• Gestión de acompañamiento de la subsecretaría de Turismo de la 
Provincia para eventos y fiestas populares.
• Acompañamiento constante del programa ReCreo y la difusión de San 
Andrés de Giles en la app del mismo programa.
• Participación en asambleas del Consejo Provincial de Turismo
• Promoción y participación en la Feria Internacional de Turismo 
• Con autoridades provinciales llevamos adelante el lanzamiento del plan 
estratégico de desarrollo turístico "Pagos de Areco", involucrando a la vecina 
ciudad de Carmen de Areco y San Antonio de Areco con el objetivo de potenciar, 
diseñar y fortalecer el potencial turístico en toda la región.
• Llevamos adelante el 3er encuentro regional del programa Pueblos 
Turísticos en la localidad de Azcuénaga, 
• Acompañamos en la organización de la segunda fiesta del salame más 
largo de Argentina 
• Acompañamiento y ayuda organizativa con las fiestas que se desarrollan 
en el partido de San Andrés de Giles (Hornero, Galleta, Navidad en el campo, 
etc.)
• Recibimos el museo itinerante de fotografía, con la participación de 
fotógrafos locales del taller Ojos de Campo.
• Junto con la Biblioteca Popular Alberdi pudimos tener en nuestra ciudad 
una feria medieval para que toda la familia pueda disfrutar y ver como se vivía 
en esa época.
Se trabajo en conjunto con la recientemente creada, Oficina de Estadística, 
oficina fundamental para llevar adelante acciones de Gobierno
DIRECCIÓN DE AMBIENTE
Durante el año 2023 en el Área de Ambiente se siguió fomentando la campaña 
de separación en origen, “Giles Recicla”, la cual logró sumar 190.000 kilos de 
materiales reciclables, lo que genera ingresos por ventas que son destinados a la 
gestión de residuos.
Mediante el Convenio Anual entre el Municipio y el CEAMSE se logró alcanzar 
un total de 384 viajes anuales.
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los niveles escolares, llegando a 720 alumnos.
Licencias de conducir
Hoy, nuestra gestión brinda las facilidades necesarias para que los vecinos que 
renuevan su licencia de conducir puedan cumplimentar con todos los requisitos 
en una sola jornada.
Durante el año 2023 emitimos 4.587 licencias, contra las 2.000 que se emitieron 
durante el mismo período en el año 2022.
Durante el año 2023 se dictaron 92 charlas del curso obligatorio para la 
obtención de “mi primera licencia de conducir”, este curso es gratuito y tiene 
como objetivo que todos los ciudadanos cuenten con los conocimientos teóricos 
necesarios previo al examen para obtener la misma.
Por medio del convenio firmado entre la Municipalidad de San Andrés de Giles 
y el Ministerio de Seguridad de la Nación con el Programa ( PRO.DE.CO). 
Se procedió a la compactación de 170 motos, 69 autos y la destrucción de 200 
caños de escape. 
Por el medio del Convenio firmado con la Universidad Nacional de San Martín 
y la Dirección Provincial de Política y Seguridad Vial, Se incorporó tecnología 
para medir los excesos de velocidad: son 4 Cinemómetros / radares de instalación 
fija. 
Centro de Operaciones y Monitoreo
Al día de la fecha el área cuenta con 
CAMARA / MODELO CANTIDAD
FIJAS 94
DOMOS  11
LECTORAS DE PATENTES (LPR) 10
 Todas en correcto funcionamiento 
Cabe destacar que el área trabaja de manera conjunta con personal policial y 
cuerpo de bomberos dependiendo la eventualidad. 
Durante el año 2023, se instalaron 10 cámaras fijas y 2 domos 360º, siendo estos, 
puntos nuevos y reposición de equipos que se vieron afectados por diferentes 
motivos. 
Recientemente se realizó la compra de 13 cámaras fijas y 4 domos 360º, de 
los cuales, 2 constan con la inclusión de una cámara fija con vista panorámica. 
Tanto las cámaras como los domos fueron destinadas a distintos barrios, plazas, 
entidades escolares y localidades.
Al finalizar el proyecto de instalación de cámaras, contaríamos con:
CAMARA / MODELO CANTIDAD
FIJAS 106
DOMOS 14
LPR 16
LOCALIDADES
AZCUENAGA:
Este pueblo turístico sigue recibiendo muchos visitantes que disfrutan su 
tranquilidad y encanto cada fin de semana. Seguimos trabajando para que esto 
se mantenga ya que beneficia al desarrollo local.
Se sigue manteniendo el predio del ferrocarril para disfrute de nuestros vecinos 
y visitantes. Se colocaron árboles, juegos de plaza, bancos, cartelería y nuevos 
cestos de basura. Brindamos apoyo a los artesanos locales que allí se hacen 
presentes. Estamos proyectando reacondicionar los baños de la estación, ordenar 
el tránsito y habilitar un sector de estacionamiento. Se cambió la iluminación de 
la plaza Miguel de Azcuénaga, pasó de 8 lámparas comunes, a 24 artefactos led.
Para mayor seguridad se instalaron en puntos estratégicos 4 lectores de patente, 
2 cámaras de seguridad y un domo. Policía Rural y el Destacamento de la 
policía provincial de Solís realiza recorrida en el pueblo y sus caminos aledaños. 
Proporcionaremos iluminación en distintos sectores donde la misma es escasa 
o nula.
El CAPS se encuentra en remodelación en su interior, se realizó cielorraso en 
sala de espera y se está colocando revestimiento de PVC en sus paredes. Hemos 
extendido su atención a los fines de semana de 10 a 18.
Se esterilizan perros y gatos y se realiza la campaña de vacunación antirrábica.
Seguimos realizando actividades deportivas – recreativas. Se brindan talleres de 
Tango, Folklore, Guitarra, Juegoteca y Apoyo escolar. Se iniciará nuevamente 
en estos días la actividad de fútbol infantil.
Villa Espil
Canalización de caminos rurales, entubamiento en los cruces de caminos rurales.
Limpieza y zanjeo.
Acción Social, todos los martes en la biblioteca del pueblo con psicopedagoga, 
psicóloga, talleres de guitarra, fotografía y fútbol.
Para este 2024 finalizaremos la renovación del CAPS, con 2 turnos de enfermeras, 
mejoramiento de calles y colocar carteles en las mismas con nombres y altura, 
Iluminar más calles y colocar más cámaras de seguridad.
Talleres de patín, fútbol, fotografía, ajedrez, guitarra, arte.  Cuenta con atención 
de Psicopedagoga, psicóloga, asistente social. 
Villa Ruiz 2023:
Se realizó poda de árboles peligrosos en distintos lugares del pueblo.
Se realizó zanjeo en más de 40 cuadras El casco urbano y también en caminos 
rurales.
Se colocaron bancos en los refugios.
Se repararon y pintaron los juegos de la plaza 
Se colocaron 35 caños en cruces de calle en la zona baja del pueblo.

La Recolección de Residuos de Aparatos Electrónicos y Eléctricos, se llevó a 
cabo mediante tres campañas que también incluyó a las localidades del Partido, 
en ellas se logró recolectar alrededor de 10.000 Kg. 
También se logró recolectar un total de 2.200 litros de Aceite Vegetal Usado, 
generado en hogares y comercios de nuestra ciudad.
En función de hacer llegar el Punto Limpio Móvil a los vecinos, se realizaron 
jornadas en los barrios de la ciudad, llevando a cabo la entrega de plantines y 
semillas a cambio de un residuo reciclable, con el eslogan “Un Plantín por un 
reciclable”.
Se realizaron dos Campañas de Recolección de Envases Fitosanitarios, entre 
ambas Campañas se logró recolectar un total de 15.000 unidades de envases, 
también hubo capacitaciones y se continuó con la actualización constante, 
tanto de los registros municipales y provinciales de aplicadores, como los de 
viviendas habitadas y huertas agroecológicas.
Se gestionó ante el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sustentable de la 
Nación, la llegada de un kit de ocho maquinarias: una retroexcavadora, una 
mini pala, una trituradora de vidrio, una guillotina de neumáticos, una prensa 
compactadora, una chipeadora y dos Puntos Limpios Fijos.
También se continuó con las charlas informativas tanto en instituciones 
educativas como en instituciones municipales con el objetivo de difundir,  
fomentar el cuidado del ambiente y la campaña “Giles Recicla”.
Para este 2024, se creó la Dirección de Ambiente.
Esta decisión no solo refleja nuestro compromiso con la protección del medio 
ambiente, sino que también es un paso significativo hacia la implementación de 
políticas ambientales transversales en todas las áreas de gestión gubernamental, 
nos hemos comprometido con la Agenda 2030, que busca proteger nuestro mundo 
de la degradación ambiental. Es nuestra responsabilidad como ciudadanos y 
como gobierno local contribuir activamente a este objetivo global.
La transformación del área de Ambiente en una dirección demuestra nuestra 
voluntad de liderar este cambio desde el ámbito local. Esta dirección se 
convertirá en  un espacio desde el cual se generarán políticas de estados con la 
capacidad de transformar nuestro pueblo en materia ambiental.
Vamos a avanzar con obras en nuestra Reserva Urbana Natural. Esta Reserva 
es un tesoro invaluable que debemos proteger y preservar para las generaciones 
futuras. Es por eso que hemos firmado un convenio con el Ministerio de Ambiente 
de la Provincia de Buenos Aires para avanzar con estas obras y fortalecer nuestra 
capacidad para proteger la biodiversidad y promover la educación ambiental en 
nuestro pueblo.
Dirección de Producción
Desde la Dirección de Producción gestionamos de manera constante la radicación 
de empresas e industrias en nuestra Ciudad, tanto en el sector industrial  como 
en otras zonas de nuestro partido, a fin de promover el desarrollo industrial y la 
oferta laboral a nuestros vecinos.
En el año 2023 continuamos con la gestión del programa Arriba Parques, 
presentando un nuevo proyecto de “Aportes No Reembolsables” con el fin de 
concretar el hormigonado e iluminación central del predio del Parque Industrial.
Desde la Oficina de Empleo conectamos la oferta y demanda laboral a través 
de una estrategia de intermediación entre las empresas y nuestros vecinos, 
brindando atención personalizada y acompañamiento en el proceso de búsqueda 
e inserción en el mercado.
Fomentamos la capacitación como herramienta fundamental para la apertura 
de posibilidades laborales, ofreciendo cursos de orientación y formación 
profesional en instituciones educativas, programas de empleo, asistencia a 
micro emprendedores. 
En el marco del Programa Huertas Bonaerenses del INTA continuamos con la 
capacitación en Huerta Familiar y provisión de semillas, habiéndose entregado 
durante el 2023 más de 820 kits. 
El asesorar y acompañar en la gestión de RMPUPA (Registro Municipal de 
Pequeñas Unidades Productivas Alimenticias) permitió la puesta en valor de los 
emprendimientos de nuestros vecinos, participando además de las ferias locales. 
Asimismo, dictamos el Curso de Manipulación de Alimentos, tanto en el casco 
urbano como en las localidades. 
Impulsamos la autonomía y el desarrollo de emprendedores a través de la 
gestión de recursos que posibiliten crecimiento de sus proyectos, articulando 
con Provincia Microcréditos, lo que permitió que nuestros vecinos puedan 
acceder a créditos acorde a sus necesidades 
Mediante el Consejo Provincial de Educación y Trabajo (COPRET) se continuará 
trabajando en los perfiles de instituciones técnicas educativas, capacitaciones 
requeridas y necesidades de empresas locales.
Dirección de Inspección General y Protección Ciudadana
ACCIONES E INVERSIONES REALIZADAS EN EL AÑO 2023
Resulta pertinente mencionar que esta municipalidad se encuentra abocada al 
desarrollo constante de políticas y acciones en materia de seguridad y seguridad 
vial, con la finalidad de reducir hechos y siniestros buscando el mejoramiento 
de la calidad de vida de los habitantes de nuestro territorio.
Iniciamos una campaña de concientización vial en escuelas de todos los niveles. 
En ellas, talleres teóricos brindados por los agentes de tránsito juntamente con el 
área de Centro de Monitoreo, abordamos las normas de tránsito y los derechos 
de los peatones.
Durante el ciclo lectivo 2023, se brindaron 24 charlas de educación vial en todos 
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Se realizó bacheo profundo en distintas calles del pueblo.
Se reparó el techo del CAPS
Se colocaron cestos de basura en distintos puntos del pueblo.
Se colocó cartelería.
Desde el área de Acción Social se atendió a las necesidades de los vecinos todos 
los viernes con la presencia del asistente social.
Durante todo el año se realizaron actividades de iniciación deportiva 
Funcionó también en las instalaciones del Club el taller Municipal de Folklore.
Apoyo Escolar en las instalaciones del centro de jubilados.
Se repararon los baños públicos de la estación.
Franklin y San Alberto
Se sigue manteniendo los espacios verdes (plaza de Franklin y plaza de San 
Alberto, recientemente creada. 
Colocamos cámara en el ingreso a San Alberto.
Se instaló la cartelería con los nombres de las calles en Franklin , Mantenimiento 
de caminos, talleres municipales, juegoteca, apoyo escolar y fotografía. Se 
instalaron juegos en la plaza de San Alberto y en en los próximos días se hará un 
recambio de juegos en la plaza de franklin y se proyecta el alumbrado público 
en la misma.
SOLIS:
• En la plaza “De la Independencia”, las mejoras fueron muchas. 
Se renovó y amplió la iluminación de la misma se incorporaron numerosos 
juegos y nuevos cestos Se asfaltaron 10 cuadras 
Se agregaron cámaras de seguridad en las entradas de pueblo.
Se terminó el último tramo de 300 metros de entubamiento a cielo abierto con 
senda peatonal, cordón cuneta y vereda.
Se inició la construcción de un Polideportivo.
2024, propuestas:
• Creación de renovación de espacios verdes.
• Continuar con el mejoramiento de calles.
• Forestación.
Migraremos el actual sistema de iluminación del pueblo a Tecnología LED
Cucullu 2022/2024:
En la Plaza El Hornero
Se renovó con luminarias LED 
Se agregaron nuevos juegos
Mantenimiento en general.
Casa Municipal
Se realizan arreglos en gral., instalación eléctrica, pintura exterior y se repararan 
techos.
En esta sede se desarrollan los Talleres de Juegoteca, huerta, guitarra, tejido 
crochet, Iniciación deportiva, Funcional, Apoyo Escolar, Danzas folclóricas y 
Teatro y Atención de psicopedagoga. 
Se inauguró la biblioteca Comunitaria J & A proyecto de la escuela primaria de 
adultos”
Sala de primeros auxilios
Se hace el normal mantenimiento y se acondiciona el interior de la misma
• Puesta en valor la Plazoleta “ Pedro Gallo” 
• Se colocaron volquetes en 3 puntos geográficos de la localidad
• Se colocaron cestos de basura (plaza , sala  escuela, cooperativa)
• Comenzó la obra de asfalto en calle Los Álamos y Acceso 9 de Julio 
(Hoy Paralizada por cuestiones de re-determinación de costos)
• Se inauguró el edificio de la escuela secundaria N 3
LO QUE PROYECTAMOS 
• Mejoramiento de calles
• Luces Led en acceso 9 de Julio
• Bicisenda
• Playón deportivo

Secretaria de Salud
Nuestra misión es trabajar en la implementación de políticas públicas de salud 
vigentes, a desarrollar en el primer nivel de atención (trabajo territorial con 
sus agentes de salud en CAPS) y segundo nivel de atención (efector de nivel 
hospitalario Hospital San Andrés) , garantizando el derecho a la salud de 
nuestra población a través de acciones de promoción, prevención, protección, 
diagnóstico y tratamiento oportuno. 
Trabajaremos a favor de mantener un canal de comunicación fluido con 
autoridades sanitarias  Provinciales y Nacionales. 
Nuestra gestión se enmarcará en la organización del talento humano, y la 
optimización del recurso económico. 
Se planificará y fomentará la capacitación periódica al personal administrativo, 
técnico, mantenimiento, seguridad, higiene y enfermería con un único objetivo 
encomún; generar espacios de trabajo seguros para si y garantizar la calidad en 
atención del paciente y bioseguridad en ambos niveles, incorporando personal 
Universitario, especializado en la materia quien organizara dichas capacitaciones 
y relevamientos, tanto en área CAPS como en el hospital.
Nuestra secretaría tiene injerencia y responsabilidad sobre sanidad  animal, 
bromatología, atención primaria, hospitalaria y Hogar Geriátrico; por lo 
tanto nuestro trabajo será preservar  su mantenimiento edilicio y de personal, 
considerar y concretar las  mejoras necesarias para afrontar el  inminente aumento 

de casuística en la demanda en salud publica pronosticado, en el contexto de la 
crisis económica actual y proyectada a futuro.
VISION: Este sector aspira a constituirse en una organización donde la 
coordinación y gestión sea de mejora constante en calidad de salud en todos los 
aspectos, pudiendo trabajar en base a la estadística e indicadores, planificando 
a mediano y largo plazo.
Un gran eje de nuestro trabajo será aplicar y fomentar desde diferentes actores 
en salud el trabajo territorial que se detalla a continuación.
MODELO DE TRABAJO TERRITORIAL EN APS con agentes sanitarios 
El promotor comunitario en salud es un referente territorial que tiene la 
competencia de generar participación y organización comunitaria. Realizan 
acciones de asistencia, prevención, promoción y gestión barrial de la salud. 
Estamos convencidos que fortaleciendo el trabajo territorial en equipo (agente 
sanitario, asistente social, docente educador, enfermera de caps, referente barrial, 
mÉdico de APS) lleva a concretar la acción pertinente a la descentralización 
de la atención médica, otorgándole protagonismo al primer nivel de atención, 
lugar donde se debería resolver entre el 75 % 85% de los problemas de salud 
de una población , debemos propiciar adecuada accesibilidad, brindar atención 
oportuna y eficaz; logrando asi también como segundo objetivo  desconcentrar 
la demanda hospitalaria. De esta manera llegaría al segundo nivel de atención 
(hospital) la consulta pertinente a resolverse en dicho nivel, aplicando la 
infraestructura y tecnología que amerite cada caso. 
CAPS – URBANO Y RURAL
Nuestro objetivo es seguir poniendo en valor los CAPS para propiciar un 
ambiente de trabajo seguro.
Promover la capacitación de enfermería y aumentar los puntos de vacunación 
de nuestra ciudad.
Intensificar el trabajo de médicos generalistas, pediatras y especialistas en las 
localidades. 
Continuar y crecer en el trabajo con nuestros profesionales que desarrollan sus 
prácticas en CIC, brindarles el mayor confort posible así también a los pacientes. 
Por ser el Centro integrador el más grande estructuralmente, absorbe el 80  % de 
la consulta del primer nivel de atención de nuestra ciudad. 
Poder implementar la sistematización en todos los CAPS con historia clínica 
electrónica, lo que permitirá perfeccionar el sistema estadístico y recolección de 
datos, transmisión de datos a organismos provinciales y nacionales de manera 
efectiva, y disminuir el consumo de papel así como sucede en otras áreas 
propiciando un rol más sustentable.
Trabajar con las escuelas con relevamiento de curricula y control de libretas 
sanitarias, dando la oportunidad de realizar vacunación en los colegios previa 
autorización distrital y familiar.
Realizar relevamiento de vacunación en barrios por medio de enfermería de 
CAPS y agentes sanitarios.
Desde el control de vacunación se planificará realizar relevamiento en la planta 
de personal municipal y aplicar la vacunación oportuna.
Se propiciará el traslado oportuno de pacientes desde los CAPS hacia Hospital 
y la fluidez de la comunicación con el sector de logística.
Se desarrollará trabajos de promoción y prevención en la salud bucal, articulando 
a través de las escuelas y organizaciones barriales.  Derivando la atención  del 
paciente en el consultorio odontológico municipal.
Se desarrollaran políticas de educación y control en conjunto con equipo de 
pediatras y nutrición basado en la concientización, educación familiar y ámbito 
escolar sobre alimentación saludable, trabajando sobre enfermedades como  
desnutrición infantil, malnutrición, obesidad, resistencia a la insulina, diabetes. 
Se trabajará conjuntamente con la población joven y adulta en la prevención de 
enfermedades no transmisibles. 
Creación Grupo de trabajo CRECER JUNTOS – Primera infancia.
Se proyecta consolidar y dar marco a dicho grupo  que tendrá su campo de 
trabajo en primera infancia. Estará conformado por Pediatra, Lic en Obstetricia, 
enfermera especializada en lactancia, enfermera con certificación para aplicar 
vacunación, asistente social, agentes sanitarios, estimuladora temprana. 
En el marco de APS se desarrollaran actividades de promoción, prevención y 
control de salud a la embarazada gestante hasta los 3 años de vida de los niños. 
Se realizaran los controles de salud a los pacientes en seguimiento, adaptándose 
a los programas provinciales vigentes QUNITA y Ley 1000 días.
Esta secretaria facilitara el espacio físico para llevar a cabo controles,  talleres  
de lactancia y alimentación complementaria, cuidados y crianza, prevención de 
accidentes y sueño seguro.
Se coordinará el trabajo con asistente social, estimuladora temprana y  enfermera 
puericultora; esta última profesional trabajará durante la internación conjunta 
desde el nacimiento en el ámbito hospitalario. 
Un gran protagonista en esta planificación será el trabajo de promotores en salud 
barriales y agentes sanitarios, tendrán un rol protagónico en el seguimiento de 
cada niño, su familia  y eventuales tratamientos.
Este grupo de trabajo se acoplará al proyecto de Secretaria de Desarrollo 
Humano, al finalizar la obra de construcción del Centro de Desarrollo Infantil, 
para trabajar en conjunto brindando en ese espacio las actividades antes citadas. 

Creación de ÁREA SALUD Y ADOLESCENCIA
Dicha área surgirá a través del actual consultorio de Salud y Adolescencia, 
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cuenta con profesional altamente especializada y jerarquizada a nivel nacional 
en la materia. Trabaja de forma conjunta con agente sanitario capacitado en la 
disciplina, también formado en enfermería especializada. 
El trabajo se desarrollará por una parte en la atención del adolescente en 
consultorio como hasta ahora, a favor de su autonomía en la consulta en salud.  
En interrelación con los programas de salud sexual y reproductiva;  y perspectiva 
de género. 
Se potenciará la interdisciplina con EDUCACION, creándose promotores de 
salud en las escuelas, haciendo multiples talleres en tercer ciclo de primaria 
y secundaria. De esta manera se crea una red de adolescentes lo que permite 
ampliar el trabajo de prevención.
Se trabajará como hasta ahora haciendo participes a organismo de salud y 
adolescencia nacionales y provinciales. Con participación en congresos y 
publicaciones científicas.
El área seguirá creciendo en la elaboración de la estadística propia a fin 
de planificar sobre la problemática actual de los adolescentes: consumo 
problemático de sustancia, problemas de la conducta alimentaria y la imagen 
corporal, embarazo adolescente, enfermedades de transmisión sexual, violencia 
familiar y violencia de género. 
Se trabaja en constante interdisciplina con nutrición, psicología, y salud sexual 
y reproductiva.
Se planificaran actividades con Área Deporte, Cultura y Desarrollo Humano.
TRABAJO CONJUNTO CON SECRETARIA DE DESARROLLO HUMANO 
Y ACCION SOCIAL- Creación de centro de día para pacientes con diagnósticos 
en Salud Mental.
Se planificará de manera conjunta con dicha secretaria el desarrollo de Centro 
Terapéutico Ambulatorio para pacientes en tratamiento con diagnósticos en 
Salud Mental. 
Se confeccionará un proyecto que presentara objetivos generales, específicos, 
necesidades profesionales y criterios de inclusión de pacientes.
Dicha actividad será basada en talleres de habilidades y destrezas, con posible 
orientación en oficios o herramientas laborales para dicho grupo. 
Se contara también con espacio terapéutico grupal, contando con la presencia de 
un Lic en Psicología que trabaje a la par del grupo y en estrecha relación con la 
Psiquiatra de cabecera de los pacientes.
Este trabajo estará enmarcado en las bases del trabajo social, lo que permitirá 
no perder las modificaciones del contexto familiar de cada paciente y sus 
vulnerabilidades.
El objetivo de este espacio será darle contención y supervisión continua de 
tratamiento, más allá de concurrir a las consultas programadas con su psiquiatra 
de cabecera , generar una relación estrecha con el paciente doliente en su salud 
mental, acercarnos a su núcleo primario y potenciar sus habilidades cognitivas 
y laborales, favoreciendo su inserción social. 
HOGAR GERIATRICO
Seguiremos trabajando en estrecha relación con su Dirección, con total 
responsabilidad y cuidado sobre los pacientes que viven en esta Institución. 
Nuestro Geriátrico seguirá trabajando con la planificación actual de talleres y 
actividades que propone actualmente. La atención brindada es integral desde 
lo físico, emocional, cognitivo y cultural. Es un Hogar abierto a la comunidad, 
que cumple con los requisitos y certificaciones exigidas por Minsterios y PAMI. 
BROMATOLOGIA Y SANIDAD ANIMAL
Seguiremos trabajando, intensificando controles y cumplimiento de normativa 
sanitaria. 
También en la prevención de enfermedades endémicas y zoonosis que afectan 
a nuestra región 
Trabajaremos como hasta ahora con el servicio de castración periódica, control 
de perros mordedores y perros callejeros. 
Proyectamos la mejora edilicia de la oficina de dicha dirección y su ampliación.
●Control de plagas en establecimientos municipales
●Monitoreo continuo de agua potable
●Observaciones antirrábicas a caninos y felinos mordedores
●Control de comercios 
●Habilitación de comercios y vehículos q transporte alimentos 
●Análisis de triquinosis
●Inspección de comercios y eventos gastronómicos
Castraciones en localidades y barrios dio un total de 1.257.
Hospital Municipal San Andrés
Para lograr la mejora continua en la atención de los pacientes en el segundo 
nivel de atención nos focalizamos con los mismos lineamientos generales que 
describe esta plataforma en su inicio. 
Nuestra meta es la capacitación continua para poder medir calidad en la atención 
del paciente.
Construir ambientes seguros de trabajo, y mejorar el sistema estadístico de 
nuestro único efector en salud de segundo nivel en nuestra ciudad. 
Proyectamos: 
- Sistematización y uso de historia clínica electrónica
-Creación del Sector para pacientes internados por Salud Mental Consolidando 
su equipo de trabajo.
-Ampliación y remodelación de Guardia Pediátrica, redistribución dentro del 
hospital para destinar un sector pediátrico separado de la población adulta e 

internada.
-Modernización y acondicionamiento de todas las habitaciones y unidad del 
paciente (pintura, camas, mobiliarios, calefacción/refrigeración, baños)
-Informatización completa de todos los procesos, circuitos hospitalarios; con 
el objetivo de contar con la información pertinente por paciente y nutrir las 
estadísticas para hacer más eficientes los recursos y campañas de prevención.
-Ampliación del comedor del personal
-Modernización de los equipamientos de UCI y de Hemoterapia.
-Remodelación de oficinas de Servicio Social
-Mantenimiento conIinuo de todo el edificio.
-Capacitación a todo el personal administrativo.
- CapacitaciÓn de enfermería, jornadas organizadas con protocolos diseñados 
según la Última evidencia científica vigente. 
-Modernización del laboratorio
-Ampliación de la red de aspiración y oxígeno
Metas logradas durante el año 2023 en esta institución en el
 HOSPITAL MUNICIPAL SAN ANDRÉS
Se incorporó nuevo equipamiento:
En el servicio de Cirugía,  2 electro Bisturí, 1 mesa de Anestesia, 1 mesa de 
cirugía 
En el servicio de Gastroenterología, 1 equipo de Endoscopia, Gestionado ante el 
ministerio de Salud de la Pcia. de Bs As.
En el servicio de Diagnóstico por Imágenes, 1 Ecógrafo portátil. 
En la Unidad de UCI 1 nueva cama ortopédica y se cambió el techo de la misma.
Para el sector de lavadero, 2 Centrifugas, 1 lavadora hospitalaria y se reparó 
otra. Contando con 3 lavadoras en funcionamiento-, también se instaló aire 
acondicionado para mejorar condiciones de trabajo de las trabajadoras del sector. 
Se Renovó el mobiliario de la Mesa de Entrada.
Ya está funcionando el nuevo Servicio de Esterilizacion y también el Servicio 
de Gastroenterología
Gestionamos y Recibimos de la Pcia. de Bs As 1 ambulancia 0Km 
Se incorporó un número de Whattsap (2325-520000) para el pedido de turno de 
manera ágil y rápida.
Se repararon diversos equipos. 
En estos 2 primeros meses de este Año 2024 
Se reparó motor del generador Eléctrico y Service de la parte eléctrica del 
mismo.
Se adquirieron 23 Aires Acondicionados para habitaciones de Internación
Se adquirieron Chapas para el techo techo del Hospital
Se realizará a nuevo el piso del Quirófano con materiales específicos para el 
área (en 2 etapas)
Se construirá baño discapacitado
Se pondrá el funcionamiento el Servicio de Gastroenterología
En los próximos días, incorporaremos 18 nuevas camas en el sector de 
Internación
Conclusión para el servicio de Salud
Esta plataforma es el proyecto de gestión municipal en Salud 2023-2027.
Uno de nuestros ejes será el trabajo territorial en APS, para fortalecer la confianza 
de las comunidades en nuestros equipos de salud, facilitando el acceso a la 
atención, generando mayor prevención, trabajando codo a codo con diferentes 
actores sociales. 
Planteamos como característica central la mejora continua en la calidad de 
atención del paciente basado en la capacitación del personal, modernización de 
los sistemas de trabajo e informatización, confección sistemática de estadística 
que permita la planificación permanente, poniendo en conocimiento público 
índices e  indicadores de salud para poder observar resultados y transmitir 
pronósticos y tendencias  en nuestra población. 
Secretaría de Obras y Servicios
 En obra
-Construcción de establecimiento educativo de la escuela secundaria del Bº 
Kauffman, actualmente en obra y próxima a Inaugurarse, financiada por la 
provincia de Buenos Aires.
-Ejecución de refuerzos de la losa de hormigón en los sectores donde hubo 
desprendimiento de cielorrasos Electricidad y Pintura en la EP 1 y ES 1,   OBRA 
FINALIZADA
Construcción  del edificio escuela secundaria Nº 3  de Cucullú, OBRA 
FINALIZADA E INAUGURADA.
Remodelación y ampliación de la  escuela primaria nº 5, de Cucullú OBRA 
FINALIZADA
E innumerables obras en distintos establecimientos educativos, trabajando en 
conjunto con la Pcia. de Bs As, el Consejo Escolar y  el Municipio.
- Ampliación del geriátrico del hospital San Andrés OBRA FINALIZADA
- Construcción de un Centro de Desarrollo Infantil (CDI) – (OBRA 
PARALIZADA POR ELGOBIERNO NACIONAL)
- Obras de integración socio urbana Barrio estación Solís y Construcción playón 
deportivo. (OBRA PARALIZADA POR EL GOBIERNO NACIONAL).
- Pavimentación con hormigón red vial principal etapa 1 (de 26 cuadras)
Actualmente se han completado 16, LAS RESTANTES 10 SE ENCUENTRAN 
PARALIZADAS POR EL GOBIERNO NACIONAL.
-Pavimentación en frio en localidades (Solís 10 Cuadras) – OBRA FINALIZADA. 
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 Asociación Civil “ Circulo Medico de San Andrés de 
Giles ”
  Asamblea de socios Autoconvocados para normalizar 
la institución

En el marco del expediente 21.209-214738/23-6  
fiscalizando por la Dirección Provincial de Personas 
Jurídicas, se convoca a asamblea de    socios para el 
día 15 de marzo de 2024 a las 13.30 horas a los fines 
de tratar el siguiente orden del dia: 1) Tratamiento 
de los motivos de la convocatoria; 2) consideración 
de la aprobación   del  inicio  del         procedimiento   
de normalización por ante la D.P.P.J; 3) Elección de 
una   comisión   normalizara de   tres (3) miembros 
titulares y un (1) suplente por un plazo de 6 meses. 

Personal de Comisaria y del Comando Patrulla Rural local, a raíz de hechos 
delictivos cometidos en barrios ubicados en distintas localidades rurales de este 
partido, lograron, a raíz de investigación realizada junto a  la Ayudantía Fiscal 
local y Fiscalía Nro. 2 de Mercedes, obtener ORDEN DE ALLANAMIENTO 
y DETENCION, el cual se llevó a cabo en un domicilio ubicado en zona rural 
de Albatros.
Asimismo personal policial procedió a la DETENCION de una  persona 
masculina mayor edad, la cual estaba siendo investigada por ser el responsable 
de la comisión de diferentes delitos, cometidos en esas zonas.
En la fecha el detenido fue trasladado a la Fiscalía interviniente a los fines de 
ser indagado.

DETENIDOY el resto que estaban planificadas para las demás localidades  están en re-
determinación de costos.
- Limpieza arroyo Giles planta urbana – OBRA FINALIZADA
- Limpieza y conformación canales en todo el partido – OBRA FINALIZADA
-Se realizó estudio y proyecto de entubamiento y pavimentación en calle 
Saavedra desde 9 de Julio al arroyo y  se gestiona dicha obra ante Infraestructura 
de la Pcia. de Bs. As.
- Puesta en valor paseos públicos y plazas de nuestra ciudad y localidades rurales. 
- Construcción de 96 nichos y 2 módulos de espacio para urnas.
- Ampliación estación trasformadora Cucullú, nuevo campo de transformación 
5/7.5 mva – en OBRA
- Bacheo en Acceso Colón – próximo A FINALIZAR
-Bacheo en ex ruta193 Giles  Azcuénaga  Solís  OBRA NEUTRALIZADA POR 
REDETERMINACIÓN DE COSTOS Y PRÓXIMAMENTE A REINICIARSE.
- Proyecto de desagüe de Barrio Flia. Propietaria, Procrear y aledaños – en 
OBRA
PARQUE MUNICIPAL
Renovación de Plaza interna, nuevos cestos, nuevos bancos y nuevos juegos, 
se colocaron más de 60 Luminarias Led, incorporación de puntos verdes y 
contenedores.
Dentro del Parque se encuentra la Cancha de Futbol Principal, que por estos días 
se están llevando adelante diversas obras.
Movimiento de suelo y nivelación, remodelación de vestuarios y baños, 
Construcción de 7 gradas de 12 metros cada una,  iluminación LED de alta 
potencia para competencias Nocturnas, y una nueva cantina con anexos.
Estamos próximos a iniciar la construcción de 34 viviendas en barrios 87 lotes 
y Scully.
- Construcción 70 Viviendas Procrear parcialmente ejecutada  – OBRA 
NEUTRALIZADA.
- Centro Universitario. Quiero hacer un pequeño paréntesis. Habíamos 
programado en un sector de la ciudad y lo mismo habíamos planteado llevar el 
Hogar Geriátrico al Hogar Jorge Coll, por cuestiones económicas el traslado del 
Hogar no se va a poder realizar y en el Hogar Coll esperamos hacer un Centro 
Universitario.
- Cartelería elevada acc. Cámpora – próima a Iniciarse
- Rotonda en España y Scully – próxima Iniciarse
- Rotonda 9 de julio y Scully – próxima a Iniciarse
- Pavimentación con hormigón (por etapas) Sector industrial – Próximo a 
Iniciarse
- Reparación tanque de reserva y terminación de oficina de obras sanitarias – en 
proyecto 
ILUMINACION LED
Se han colocado 334 Luminarias LED de 150w  en columnas (avenidas, calles 
céntricas, Plazas)
550 Lámparas LED de 100w  en varios barrios de la Ciudad y plazas de 
localidades de los restantes barrios se harán en el transcurso de los próximos 
meses.
AHORRO
Con el total de 884 Luminarias LED, el Municipio ahorra en consumo  80.000 
watts/hora, que equivalen a 80 kilovatios 
Si lo promediamos en 10 horas diarias los 365 días da un total de ahorro de 
292.000 kilovatios.
Por tercera vez estoy frente a Uds., rindiendo cuentas de lo realizado, tras haber 
tomado el compromiso de llevar adelante la administración de este Municipio.
Municipio que en el año 2023 se ubicó entre los MAS TRANSPARENTES DE 
LA PCIA. DE BS. AS.
Tomé este compromiso antes los vecinos que han elegido a este Intendente, 
a estos concejales y consejeros escolares que integraron la lista del Frente 
de Unión x la Patria con un 47.4% de los votos en las elecciones de octubre 
próximo pasado. 
No obstante esto, mi compromiso es con el 100% de la población, aportando el 
máximo esfuerzo y dedicación. No puede haber límite en la entrega. 
San Andrés de Giles tiene un Intendente y un equipo de funcionarios que sabe 
que su función es la de estar siempre cerca de los vecinos, a disposición de ellos 
para solucionarles los problemas cotidianos, para gestionar el crecimiento de 
nuestra ciudad y que cada día sea más grande, inclusiva y pujante. 
Vuelvo a comprometerme también con ustedes concejales… quiero pedirles 
que trabajemos articuladamente, poniendo siempre  nuestra ciudad y nuestros 
vecinos, por encima de todo. Repito, poniendo siempre nuestra ciudad y nuestros 
vecinos, por encima de todo.
Cada uno desde su lugar, con sus responsabilidades, pero pensando, que lo más 
importante, es el otro.
Quiero agradecer a todos  por apoyar y apostar por esta gestión para conducir el 
destino de pueblo, principalmente a los trabajadores municipales, por su trabajo 
incansable, entrega y dedicación, a los militantes que me acompañaron para 
lograr la victoria en las elecciones pasadas, y a mi familia por comprender, 
acompañar, y transitar conmigo este desafío.
Trabajemos todos por el San Andrés de Giles que queremos.
De esta manera dejo inaugurado el período de Sesiones Ordinarias 2024 de este 
Honorable Concejo Deliberante.
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